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superintendente do IMPSJ

EDIÇÃO DE HOJE

Primeiro Caderno
Opinião A2 
Geral A3, A10
Política A4
Local A5, A6
Educação A7
Cidade A8
Classificados A11
Polícia A9, A12

Caderno Social
B1 a B4

16 PÁGINAS

 PÁGINA A5

 PÁGINA A6

Máxima: 26ºC
Mínima:  13ºC

CLIMA
PREVISÃO DO TEMPO (JALES)

Sol com algumas nuvens.
Não chove.

Máxima: 31ºC
Mínima: 14ºC

Hoje

Amanhã

Presidente do 
Sindicato dos 
Motoristas 
representa 
Federação em 
seminário em 
Buenos Aires

VIAGEM
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Abertura dos 
Jogos Olímpicos 
Escolares 2025 
reúne centenas 
de alunos 
de escolas 
municipais e 
particulares da 
cidade
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

 PÁGINA B3

Franley Junior e a namorada Gabriela Pereira 
Aguilar prestigiaram a Expo Fernandópolis

LOCAL
Administração reforça a importância do cadastro 
no Cadastur para empresas do setor turístico
A Prefeitura Municipal de Jales, por meio da Secretaria de Cultura 
e Turismo, orienta que todos os profissionais e empresas que 
atuam na cadeia produtiva do turismo estejam devidamente 
cadastrados no Cadastur, sistema do Ministério do Turismo (MTur) 
que promove a formalização e regulamentação dos prestadores de 
serviços turísticos no Brasil.

 PÁGINA A8

CRIME
Policial Civil de Santana da Ponte Pensa age 
com rapidez e prende jovem logo após furto
Um furto registrado em uma propriedade rural às margens 
da Rodovia Euclides da Cunha, em Santana da Ponte 
Pensa,resultou na prisão em flagrante de um jovem de 20 
anos, identificado pelas iniciais G.K.S.O.
Segundo informações da Polícia Civil, a vítima, um agricultor 
morador do Sítio São João.

 PÁGINA A9

ESFs abertos para atender dengue fizeram mais de 4 mil consultas 

 PÁGINA A4

Jales tem 1% da população com autismo e 7,8% com deficiência física 
Números divulgados pelo Censo 2022 do IBGE 

(Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística) 
divulgados na sexta-feira passada, dia 23 de maio 
mostram que 7,8% da população jalesense possui 

alguma deficiência física e 1% é portador de TEA 
(Transtorno do Espectro Altista). Os números con-
firmam que Jales está dentro da média nacional, na 
qual 1,2% da população brasileira possui TEA (2,4 

milhões) 7,3% (14,4 milhões de pessoas) tinham 
alguma deficiência. 

Confirmando o que os profissionais da área 
já sabem, o IBGE detectou que o transtorno afeta 

quase o dobro da população masculina em relação 
a feminina. Pretos e pardos também são maioria. En-
quanto a taxa de brancos com TEA é de apenas 0,9%, 
a de pretos chega a 1,3% e a de pardos chega a 1,1%.

Câmara aprova contas de 2022 da prefeitura

Durante o per íodo que 
ficaram abertos em horário 
especial para atendimento 
de pacientes com dengue 
ou suspeita da doença,  as 
duas  unidades  de  saúde 
(ESF  Dra .  Z i lda  Ar ns  Neu-
mann, no Jardim Novo Mun-
do,  e  na ESF Ozi l  Joaquim 
Rezende, no Jardim Munici-
pal), atenderam exatamente 
4089 consultas  médicas. 
Desde o dia 24 de fevereiro, 
as equipes passaram a aten-
der  no horár io  habitual  e 
também das 17h às 22h, de 
segunda a sexta-feira e, aos 
sábados e domingos, das 8h 
às  13h,  para atendimento 
exclusivo de casos de den-
gue.  As unidades estavam 
com equipes  de médicos, 
enfermeiros e técnicos de 
enfermagem reforçada du-
rante o período. Agentes de 
endemias  v is i taram casas 
e  inspecionaram quintais 
e  ter renos  baldios,  remo -
vendo materiais que pudes-
sem acumular água, fizeram 
orientações e entregaram 
materiais informativos. 

Por meio do Projeto 
de Decreto Legislativo nº 
1/2025, a Câmara Municipal 
de Jales aprovou por unani-
midade, nesta segunda-feira, 
dia 26 de maio, em sua 1822ª 
Sessão Ordinária, o parecer 
prévio do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo, refe-
rente à prestação de contas e 
ao Balanço Geral do exercício 
de 2022 da Prefeitura jale-
sense.

A propositura teve como 
autora a Mesa Diretora da 
Casa Legislativa, composta 
por diversos vereadores.

Câmara aprova Parecer do Tribunal de Contas referente à prestação de contas de 2022 da 
Prefeitura por unanimidade
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REPASSES AO IMPSJ
Nesta terça-feira dia 27, o superintendente do IMPSJ, 

Claudir Balestreiro, publicou uma decisão no Diário Oficial 
do Município, “determinando” o bloqueio de recursos junto ao 
Fundo de Participação dos Municípios (FPM) de Jales no valor 
R$ 2.646.691,14, que eram garantia de acordos de parcelamento 
do município com o Instituto. A medida levou em consideração 
o atraso de duas parcelas de acordo de financiamento de débitos 
e foi tomada depois de uma reunião do Conselho Deliberativo 
do IMPSJ no dia 14 de maio. 

Talvez a expressão “determinar” não seja a mais adequada. O 
Instituto faz apenas o requerimento ao Banco do Brasil, acom-
panhado de todas as justificativas jurídicas e documentais e, só, 
então, depois de analisadas e aprovadas, a instituição bancária 
faz o bloqueio, que afetará o repasse previsto para a semana 
seguinte. 

No caso em questão, o pedido de bloqueio se refere ao pri-
meiro repasse de junho. 

Ah, não é verdade que o superintendente do Instituto tenha 
sido exonerado do cargo por conta do pedido do bloqueio. Clau-
dir Balestreiro continua na cadeira. O pagamento da Folha dos 
servidores também foi feito como de praxe antes do fechamento 
do mês.                  

TRANCAS E FECHAMENTOS
Apesar de casada com um advogado que lhe assessora, a ve-

readora Franciele Vila Matos parece não ter muita familiaridade 
com leis municipais e muito menos com a rotina administrativa 
de um município. Em requerimento aprovado por unanimidade 
(uma praxe), a nobre edil está questionando a Prefeitura sobre 
um imóvel localizado na Rua Deputado Guilherme Gomes, 
nº 2856, Jardim América, que, segundo ela,  permanece com 
acúmulo de sujeira e árvores sem poda adequada, dificultando 
a ação dos agentes de saúde. Ela argumenta que a ausência de 
manutenção corretiva e preventiva, a falta de trancas e fecha-
mentos adequados (??) e a proliferação de insetos e animais 
vetores de doenças nesses imóveis abandonados colocam em 
risco a população.      

PERGUNTAS RETÓRICAS
Porém, no mesmo requerimento, Franciele Vila Matos res-

salva que a Prefeitura já notificou o proprietário em momentos 
anteriores e que foram tomadas medidas no final de 2024 e início 
de 2025 e novos protocolos foram novamente abertos este ano.  

Que a Lei Municipal nº 5.509, de 8 de fevereiro de 2023, 
determina que é necessária a autorização para a poda de árvore 
e que os agentes de saúde já realizaram visitas periódicas para 
inspeções e ações de combate à dengue, contudo sendo impedi-
dos de acessar o imóvel por ausência do proprietário. 

“Acho que deveríamos fazer um Projeto de Lei: se o morador 
não limpar, a Prefeitura limpa e depois coloca o valor do serviço 
no seu imposto”, sugeriu Franciele Villa Matos. 

Perguntas retóricas #1: O que a Prefeitura tem a ver com a 
“ausência de trancas e fechamentos adequados” em imóveis? E 
não foi a própria vereadora que criou um projeto de lei que trata 
da obrigatoriedade de acesso dos agentes à propriedade privada 
para fins de inspeção e combate à dengue? Por que está pedindo 
outro projeto?  

CONTAS APROVADAS
A Câmara Municipal de Jales aprovou por unani-

midade, nesta segunda-feira, dia 26 de maio, o parecer 
prévio do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 
referente à prestação de contas e ao Balanço Geral do 
exercício de 2022 da Prefeitura jalesense. 

O prefeito Luis Henrique poderia apresentar defesa 
escrita ou oral, mas optou por não exercer esse direi-
to por acreditar que não havia necessidade já que o 
parecer prévio do Tribunal de Contas era favorável à 
aprovação das contas.

O vereador Luís Especiato (PT) chegou a pedir 
explicações aos próprios colegas de parlamento sobre 
ressalvas referentes a falta de Alvarás de Vistoria do 
Corpo de Bombeiros - AVCB em prédios públicos. 

Em resposta, Rivelino Rodrigues afirmou que “de 
fato existiam algumas pendências” sobre os AVCB. 
“Também tivemos situações nas quais a Prefeitura 
pagava aluguel de alguns prédios que não tinham os 
alvarás. Não vamos dizer que todos os alvarás se de-
ram, mas aqueles que foram apontados pelo Tribunal 
de Contas assim se deram, e tivemos o Corpo de Bom-
beiros homologando o alvará”, explicou.  

TUDO É RELATIVO 
Nesta terça-feira, 27, o CNJ começou a analisar 

PAD contra o juiz de direito José Gilberto Alves Braga 
Júnior, alvo de uma reclamação apresentada pela AGU. 
Ele é da Comarca de Santa Fé do Sul, mas que já atuou 
em Jales.

O procedimento foi instaurado após o magistrado, 
em decisão proferida durante audiência de custódia, 
mencionar o presidente Luiz Inácio Lula da Silva em 
um comentário crítico relacionado ao furto de telefo-
nes celulares.

A análise do caso foi iniciada com o voto do rela-
tor, conselheiro Pablo Coutinho Barreto, que julgou 
improcedente a acusação, afastando a existência de 
motivação político-partidária ou excesso funcional. 
Ministro Mauro Campbell Marques pediu vista e os 
demais conselheiros aguardarão a devolução dos autos.

A controvérsia teve origem em um caso de prisão 
em flagrante de um homem acusado de furtar um ce-
lular.

Ao converter a prisão em preventiva, Braga Júnior 
afirmou, em sua decisão, que “talvez o furto de um 
celular tenha se tornado prática corriqueira na capital, 
até porque relativizada essa conduta por quem exerce o 
cargo atual de presidente da República, mas para quem 
vive nesta comarca, crime é crime”.

A AGU entendeu que a declaração imputava condu-
ta ao presidente com base em fake news, associando o 
discurso de Lula a uma suposta naturalização do crime 
de furto.

A base para essa acusação estaria em fake news: 
vídeos editados que circularam durante a campanha 
eleitoral de 2022, em que Lula, ao falar sobre falta 
de oportunidades para a juventude, teria mencionado 
furtos de celulares em um contexto social mais amplo.

GREVE 
No Fórum de Jales, praticamente não há paralisação 

e serviço segue sem percalços, inclusive com julga-
mentos e audiências mantidos. 

DESARTICULAÇÃO POLÍTICA
Nos bastidores políticos, dentro e fora da Câmara, tem se 

notado um clima de insatisfação com a articulação política 
da administração. Ou a falta dela. Dizem que apenas um ou 
outro vereador tem acesso ao ouvido do prefeito. Poucas são 
as reuniões da base para debater projetos em tramitação. E, 
friso, este “escriba” ouviu a queixa de mais de um vereador e 
de assessores extra-legislativo. 

Nada a ver com a postura de alguns vereadores que tra-
íram o prefeito, mesmo depois de usar a sua estrutura e seu 
apoio para se eleger. Isso era esperado e foi bastante avisado. 
O problema são os aliados mais fiéis que estão jogando cada 
um na posição que eles mesmos se escalaram e sem orienta-
ção estratégica. Do tipo cada um por sí. Enquanto as páginas 
de jagunços virtuais se proliferam espalhando fake news e 
tentando intimidar aliados, esses mesmos aliados parecem 
se importar com os seus próprios problemas. Porque não 
aguentam pressão ou por falta de orientação. 

Perguntas retóricas #2: Quem é o líder do prefeito na Câ-
mara? Por que não tem mais secretário de Governo? Quando 
de desgaste e impopularidade seriam evitados, se alguns re-
querimentos fossem resolvidos antes de discutidos e votados 
em público? Alguém lê as indicações dos vereadores? Onde 
estão as lideranças comunitárias que foram tão fundamentais 
nas eleições?    

NÃO FALTA PEDIATRA 
Resposta da Prefeitura de Jales sobre a suposta falta de 

médicos pediatras nas unidades de ESFs do município me-
rece a maior publicidade possível para desmentir fake news. 
Mas, claro, isso não vai ser falado na tribuna da Câmara nem 
vai ser tema de comentário de jagunço virtual. 

O Requerimento perguntou ao Executivo se existe, de 
fato, falta de profissionais na cidade e, em caso afirmativo, 
quais providências estão sendo adotadas para suprir essa 
carência.

Nilva Souza e Ana Paula Rotune explicaram que em Jales 
os pediatras atendem de segunda a sexta-feira e que, afim de 
descentralizar o atendimento de pediatria, os ambulatórios 
são divididos nas ESFs e distribuídos por meio de escala, para 
se garantir o atendimento mais próximo da população a essa 
especialidade, não havendo nenhuma unidade de ESF sem a 
presença no seu quadro de funcionários da especialidade de 
pediatria. Também acrescentaram que atualmente existe um 
contrato com cinco ambulatórios, de quinze horas, com total 
de 75 horas de pediatria na semana.

De acordo com a secretária e a diretora, a carga horária 
contratual dos médicos das ESFs, conforme as diretrizes da 
Atenção Primária em Saúde, é de quarenta horas semanais, 
sendo oito horas por dia.        

NARCISO 
Diz o mito que Narciso “tinha uma arrogância que nin-

guém conseguia quebrar” e era apaixonado pela sua própria 
imagem. Nesses mesmos moldes, um advogado de Jales 
é suspeito de usar um pseudônimo daqueles bem ridículos 
para alimentar financeira e materialmente uma página de 
Facebook afeita a ataques de baixo nível a quem ele elege 
como adversário político ou desafeto. Apesar de usar o tal 
pseudônimo para esconder a sua identidade, os incontáveis 
erros de português – equivalentes a escrever “deboxe” com 
X em petição judicial – e os alvos dos seus ataques e das suas 
defesas não deixaram dúvidas sobre quem é o moço. Pior do 
que usar pseudônimo ridículo para se esconder é que quando 
a verdadeira identidade é descoberta, o dano à imagem é 
muito maior.  

Uma das cenas mais icônicas e filosóficas 
do cinema acontece no primeiro fi lme da 
franquia Matrix. Morpheu, personagem do 
ator Laurence Fishburne, oferece a Neo, o 
protagonista estrelado por Keanu Reeves, 
duas pílulas, uma vermelha e uma azul. 

Segundo Morpheu, ao tomar a pílula azul, 
Neo acordaria em sua cama, se esqueceria de 
tudo o que tivesse acontecido naquela reu-
nião e levaria sua vida normalmente. Porém, 
a pílula vermelha lhe apresentaria a verdade, 
ou seja, que ele estaria vivendo uma mentira, 
servindo apenas de combustível para uma 
megaestrutura que prendia todos os seres 
humanos num mundo vir tual totalmente 
criado e manipulado por máquinas: a Matrix.

Traçando um paralelo com o status quo 
da internet do século XXI, chegamos a uma 
realidade surpreendente e, principalmente, 
extremamente perigosa. Segundo o relatório 
Bad Report, publicado pela empresa Imperva 
em março de 2025, cerca de 51% do tráfego 
da internet é gerado por bots e outras tecno-
logias de inteligência artificial (IA). 

Os bots do mal (bad bots), que promovem 

todo tipo de ataques, golpes e outras ativida-
des maliciosas, representam 37%. Por sua vez, 
os bots do bem (good bots), que promovem 
indexação de conteúdo, análise de dados, 
entre outras atividades que agregam valor, 
representam 17%. Finalmente, a atividade 
humana representa 49%.

Esses números dão força à teoria da inter-
net morta, que teria surgido após um post do 
usuário de pseudônimo “Illuminate Pirate” em 
2021, no fórum AgoraRoad.com. No referido 
post,  o usuário faz afirmações no mínimo 
interessantes, como o “desaparecimento” de 
pessoas com as quais ele mantinha contato 
e a reciclagem de conteúdo cada vez mais 
constante, ou seja, os mesmos posts, as mes-
mas imagens e as mesmas respostas padroni-
zadas aparecendo em diferentes plataformas 
de tempos em tempos. 

Ele também sugere que há muitos usuá-
rios que na verdade são IAs, ou seja, agentes 
inteligentes interagindo com pessoas reais, 
e entre eles mesmos, gerando conteúdos 
previsíveis, enviesados e, pior, influenciando 
o debate sobre os mais diversos assuntos. 

Portanto, segundo a teoria da internet 
morta, há um esforço coordenado e intencio-
nal para que a maior parte do conteúdo seja 
gerado automaticamente e manipulado por 
curadoria algorítmica, tudo para minimizar 
a atividade humana e, finalmente, executar 
um certo controle sobre a população. Os in-
teressados nesse tipo de controle não seriam 
apenas as grandes empresas com seus obje-
tivos capitalistas, mas também os governos, 
principalmente aqueles que flertam com a 
censura e com as ditaduras. 

Eu sei, parece mais uma daquelas teorias 
da conspiração, porém, analisando com cui-
dado, faz todo o sentido. Eu mesmo já perdi 
as contas de quantos posts e comentários 
repetidos e padronizados eu já vi nas redes 
sociais.  Também já tive muitas interações 
com bots, principalmente em posts políticos. 

Ademais, na ânsia pela produtividade e 
pelo engajamento, muitos profissionais de 
mídia recorrem a tecnologias de geração 
automática de conteúdo. Essas tecnologias 
criam uma espécie de linha de produção de 
conteúdo digital, visto que o objetivo é ir na 

onda da trend do momento, e não necessa-
riamente informar. 

De fato, não é de hoje que estamos ter-
ceirizando nossas decisões para os insights 
e recomendações geradas pelas dezenas de 
aplicativos que usamos todos os dias. As opi-
niões que postamos, as músicas que ouvimos, 
os filmes a que assistimos, os produtos e ser-
viços que consumimos; até que ponto essas 
decisões são realmente nossas ou apenas o 
produto de um sugestionamento digital? 

Assim como Neo em Matrix, ao consumir 
conteúdo digital, precisamos escolher entre 
as pílulas azul e vermelha. Podemos continu-
ar rolando o feed, acreditando que tudo é or-
gânico, autêntico e espontâneo; ou podemos 
acordar. A decisão é sua!

*Prof. Me. Jorge Luís Gregório
Professor e coordenador do curso de 

Tecnologia em Análise e Desenvolvimento 
de Sistemas da Fatec Jales

- www.jlgregorio.com.br 
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Prof. Me. Jorge 
LUÍS GREGÓRIO  (*) Coluna

A teoria da internet morta
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Plano Municipal da Primeira Infância é aprovado pelo Comitê Municipal 
de Gestão Intersetorial de Políticas Públicas pela Primeira Infância

Na manhã da terça-feira, 27 
de maio, na sede da Secretaria 
de Desenvolvimento Social, sob 
a presidência da pasta, Reginaldo 
Viota, o Comitê Municipal de 
Gestão Intersetorial de Políticas 
Públicas pela Primeira Infân-
cia aprovou o Plano Municipal 
da Primeira Infância. Desde sua 
constituição, em junho de 2024, 
o Comitê vem se dedicando in-
tensamente ao estudo e à ela-
boração deste importante do-
cumento, que orientará as ações 
e políticas públicas voltadas às 
crianças em nossa cidade.

A Primeira Infância corres-
ponde ao período que vai do 
nascimento até os seis anos de 
idade. É nessa fase que ocorrem 
as principais transformações no 
desenvolvimento físico, cog-

nitivo, emocional e social das 
crianças, influenciando de ma-
neira decisiva sua trajetória ao 
longo da vida. Por isso, políticas 
públicas específicas são funda-
mentais para garantir os cuida-
dos, a proteção, a educação e a 
participação ativa das crianças 
desde os primeiros anos.

O próximo passo será a apre-
sentação do Plano ao poder pú-
blico e à sociedade civil, promo-
vendo a participação democráti-
ca e o diálogo coletivo. Após essa 
apresentação, o Comitê abrirá 
um espaço para que a população 
possa apresentar ideias e suges-
tões, fortalecendo ainda mais o 
caráter participativo do processo. 
Todas as contribuições serão 
avaliadas pelo Comitê e, a partir 
dessa análise, o Plano será en-
caminhado, de forma definitiva, 

Primeira infância: Integrantes do Comitê Municipal de Gestão Intersetorial de Políticas Públicas pela Primeira Infância 
aprovaram o Plano Municipal da Primeira Infância

para a Câmara Municipal, onde 
poderá ser transformado em lei.

A iniciativa está alinhada ao 
Marco Legal da Primeira Infância 
(Lei nº 13.257/2016), que reforça 

a importância de que conselhos 
e políticas públicas considerem 
as necessidades das crianças e 
as reconheçam como sujeitos de 
direitos desde os primeiros anos 

de vida.
De acordo com os integran-

tes do Comitê, fortalecer a par-
ticipação infantil é fundamen-
tal para estimular a autonomia 

das crianças, garantindo que 
elas possam contribuir para a 
construção de um presente e 
um futuro mais justo, humano e 
acolhedor para todos.

Nova diretoria do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher é eleita em Jales
Na sessão ordinária rea-

lizada no dia 29 de maio, foi 
eleita a nova diretoria do Con-
selho Municipal dos Direitos 
da Mulher (CMDM) de Jales, 
para o biênio 2025/2026. A 
reunião foi convocada pelo 
Secretário Municipal de De-
senvolvimento Social, Regi-
naldo Viota, e contou com a 
presença de representantes 
do poder público e da socie-
dade civil.

O CMDM foi recentemen-
te reestruturado por meio 
da Lei nº 5.788/2025, que al-
terou dispositivos da Lei nº 
3.606/2009, responsável pela 
criação do conselho.

Assim como outros conse-
lhos de direitos, o CMDM é um 
espaço democrático de parti-
cipação social, composto por 
representantes da sociedade 
civil organizada e do poder 
público, com a missão de de-

bater as reais necessidades 
das mulheres, propor políticas 
públicas efetivas e represen-
tar as pautas femininas nas 
mais diversas esferas.

Em conformidade com a 
legislação que rege o con-
selho, a nova diretoria será 
composta pela Cáritas Dio-
cesana de Jales, que assume 
a presidência, representada 
por Marijara Aparecida Neves 
Paulino; pela Secretaria Muni-
cipal de Cidadania e Inclusão 
Social,  que ocupará a vice-
-presidência, representada 
por Andréa Cristina Modesto; 
e pela Secretaria Municipal de 
Educação, responsável pela 
secretaria geral do CMDM, 
representada por Márcia Mon-
teiro Martins.

O Secretário de Desenvol-
vimento Social,  Reginaldo 
Viota, destacou a importância 
da reestruturação do CMDM: 
“Este é um momento muito 

importante para Jales. A re-
estruturação do Conselho 
garante que ele esteja mais 
alinhado com as necessidades 
atuais das mulheres do nosso 
município, fortalecendo o 
diálogo e a articulação entre 
poder público e sociedade 
civil”, afirmou.

O prefeito de Jales, Luis 
Henrique Moreira, também 
enfatizou a relevância do con-
selho para a gestão municipal: 
“O CMDM é um instrumento 
fundamental para a formula-
ção de políticas públicas que 
promovam a igualdade de 
gênero, a proteção e o fortale-
cimento das mulheres. Nosso 
governo apoia e valoriza esse 
espaço de participação so-
cial”, declarou.

Marijara Aparecida Neves 
Paulino, presidente eleita do 
CMDM, reforçou o compro-
misso da nova diretoria com a 
causa feminina: “Assumimos 

esta missão com muito res-
peito e responsabilidade. O 
Conselho precisa ser atuante, 
ouvir as mulheres, defender 
seus direitos e propor ações 
que realmente impactem a 

vida delas. Precisamos de 
uma atuação forte e articula-
da para enfrentar os desafios 
que ainda existem”, ressaltou.

Com a nova diretoria em-
possada, o CMDM inicia um 

novo ciclo, reafirmando seu 
papel como instância essen-
cial na promoção dos direitos 
das mulheres e na construção 
de uma sociedade mais justa 
e igualitária.

A nova presidente do CMDM, Marijara Aparecida Neves Paulino, ladeada por Rosana Aun, 
que representou a Secretaria de Educação, Andrea Modesto, eleita a vice-presidente do 

Conselho e o secretário de Desenvolvimento Social, Reginaldo Viota

Qualifica SP abre inscrições para cursos de tecnologia remotos e 
gratuitos no estado de São Paulo com mais de mil vagas

A Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico (SDE), 
por meio do Qualifica SP, está 
com 1.120 vagas abertas para 
cursos gratuitos e remotos do 
setor de tecnologia para todo 
o estado de São Paulo. A ofer-
ta faz parte da modalidade 
Novo Emprego do programa, 
que tem como objetivo facili-
tar a inserção e/ou recoloca-
ção de pessoas no mercado 
de trabalho. Os interessados 
devem se inscrever pelo site 

www.qualificasp.sp.gov.br até 
o dia 15 de junho

 As aulas são ao vivo e dis-
ponibilizadas em três turnos: 
manhã (8h30 às 11h50), tarde 
(13h30 às 16h50) e noite (19h 
às 22h20). Cada curso conta 
com quatro turmas de 40 va-
gas (totalizando 160 vagas), 
sendo uma turma de manhã, 
uma de tarde e duas no perío-
do da noite. Confira os cursos 
disponíveis:

• Aplicação de banco 
de dados;

• Arquitetura de siste-
mas;

• Gestão de projetos de 
TI;

• Programação mobile;
• Programação orienta-

da a objetos;
• Programação WEB;
• Sistemas operacio-

nais. 
 A escolha dos cursos foi 

realizada após análises das 
demandas de mercado em 
todo o território estadual. O 
objetivo é fazer a conexão 

entre aprendizado e empre-
gabilidade, oferecendo treina-
mento em segmentos em que 
há vagas abertas.

 COMO SE INSCREVER
As inscrições devem ser 

realizadas pelo site www.qua-
lificasp.sp.gov.br/ até o dia 15 
de junho. Podem se inscrever 
candidatos que tenham ida-
de mínima de 16 anos, alfa-
betizados e domiciliados no 
estado de São Paulo. Caso o 
número de inscritos ultrapas-
se o número de vagas, serão 

priorizadas pessoas menores 
de idade, com deficiência, 
desempregadas  e com baixa 
renda.

 A convocação dos candi-
datos selecionados ocorrerá 
por e-mail. As aulas têm pre-
visão de início para o dia 23 
de junho. Para receber o cer-
tificado, o aluno deve ter ao 
menos 75% de presença nas 

aulas do curso.
 SERVIÇO 

Inscrições para cursos de 
tecnologia do Qualifica SP – 
Novo Emprego 

Quantidade de vagas: 
1.120 vagas

Formato: Remoto 
Inscrições: até 15 de junho
Início das aulas: 23 de ju-

nho (previsão)
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Câmara aprova parecer prévio do Tribunal de Contas 
referente à prestação de contas de 2022 da Prefeitura

Por meio do Projeto de De-
creto Legislativo nº 1/2025, a 
Câmara Municipal de Jales apro-
vou por unanimidade, nesta 
segunda-feira, dia 26 de maio, 
em sua 1822ª Sessão Ordinária, 
o parecer prévio do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo, 
referente à prestação de contas 
e ao Balanço Geral do exercício 
de 2022 da Prefeitura jalesense.

A propositura teve como 
autora a Mesa Diretora da Casa 
Legislativa, composta pelos 
Vereadores Bruno Henrique de 
Paula (Presidente - PL), Andrea 
Cristina Moreto Gonçalves (Vi-
ce-Presidente - PODE), Rivelino 
Rodrigues (1º Secretário - PP) 
e Fábio Kazuto Matsumura (2º 
Secretário – PRD).

Na Sessão, de Paula explicou 

que o prefeito Luis Henrique 
dos Santos Moreira foi notifi-
cado sobre o julgamento das 
contas do Poder Executivo rela-
tivas ao exercício de 2022, e que 
poderia, se quisesse, apresentar 
defesa escrita ou oral na Sessão 
Ordinária desta segunda, direito 
que optou por não exercer por 
acreditar que não havia neces-
sidade de fazê-lo, tendo em 
vista que o parecer prévio do 
Tribunal de Contas é favorável à 
aprovação das contas.

Ao fazer uso da palavra, o 
vereador Luís Especiato (PT) 
afirmou que também era fa-
vorável ao parecer, mas pediu 
explicações aos próprios edis 
sobre ressalvas constantes no 
documento. “O Tribunal de 
Contas determinou a expedi-
ção de ofício sobre a falta de 

Alvarás de Vistoria do Corpo de 
Bombeiros - AVCB em prédios 
públicos. Vossas excelências 
têm conhecimento de que esse 
apontamento foi resolvido pelo 
Poder Executivo? E a ocupação 
de prédios públicos por parti-
culares, isso já foi solucionado?”, 
questionou.

Em resposta, Rodrigues 
afirmou, acerca dos AVCB, que 
“de fato existiam algumas pen-
dências”. “Também tivemos 
situações nas quais a Prefeitura 
pagava aluguel de alguns pré-
dios que não tinham os alvarás. 
Não vamos dizer que todos os 
alvarás se deram, mas aque-
les que foram apontados pelo 
Tribunal de Contas assim se 
deram, e tivemos o Corpo de 
Bombeiros homologando o 
alvará”, explicou.

Câmara aprova Parecer do Tribunal de Contas referente à prestação de contas de 2022 da 
Prefeitura por unanimidade

Pacientes acamados têm recebido atendimento domiciliar de 
fisioterapia e há possibilidade de expansão do serviço, diz Prefeitura

Em resposta ao Requeri-
mento nº 57/2025, das verea-
doras Andrea Cristina Moreto 
Gonçalves (PODE) e Eliane Mi-
randa Matsukawa (REPUBLI-
CAN), no qual são abordadas 
questões sobre atendimentos 
fisioterapêuticos domiciliares 
a pacientes acamados, a Pre-
feitura, por meio da Secretá-
ria Municipal de Saúde, Nilva 
Gomes Rodrigues de Souza, 
afirmou que a Pasta já tem rea-
lizado esse serviço e que existe 
possibilidade de sua expansão.

As edis haviam pergun-
tado, no Requerimento, se 
existiria planejamento, por 
parte da Secretaria, para a re-
alização de atendimentos fi-
sioterapêuticos domiciliares 
para pacientes acamados, e 
em caso afirmativo, qual seria 
a previsão para o início efetivo 
desse serviço. Souza, em ofício, 
disse que a Pasta, por meio 
do Ambulatório Municipal 
de Reabilitação – AMR, já tem 

realizado esses atendimentos 
e que, com a reestruturação do 
AMR, existe a possibilidade de 
expansão do serviço, dentro 
das possibilidades estruturais 
e de recursos humanos desse 
serviço de saúde.

Outras questões levan-
tadas por Moreto e Miranda 
no documento foram se os 
agentes comunitários da saú-
de realizam o levantamento 
da necessidade de fisioterapia 
domiciliar durante suas visitas 
e, se sim, como essa informa-
ção é registrada e utilizada. 
A Secretária respondeu que 
no sistema Único de Saúde - 
SUS, a fisioterapia domiciliar 
deverá ser prescrita por pro-
fissional médico em guia de 
referência e contrarreferência 
ou receituário médico, e que o 
profissional fisioterapeuta tem 
autonomia para determinar 
o tratamento e o tempo ne-
cessários para o paciente em 
questão. Já os agentes comu-
nitários, de acordo com o ofí-

cio de resposta, não possuem 
competência técnica para esse 
levantamento, ficando sob 
responsabilidade do profissio-
nal prescritor definir o tipo de 
abordagem.

Ainda, as vereadoras inda-
garam se há equipe técnica 
disponível ou em formação 
para atender essa demanda 
de forma regular. A resposta 
foi que a Secretaria Municipal 
de Saúde, junto à administra-
ção da Prefeitura Municipal de 
Jales, tem investido na contra-
tação de profissionais de forma 
que consiga atender a maior 
demanda possível, sempre 
dentro das condições que a 
equipe de profissionais possa 
oferecer.

Por fim, as edis haviam in-
dagado se existiria previsão 
de ampliação da estrutura de 
reabilitação para contemplar 
o atendimento domiciliar, com 
a retomada das atividades do 
AMR. Souza confirmou que 
essa ação está sendo realizada.

Secretaria complementa respostas a Requerimento sobre planejamento para o trânsito da Rua das Palmeiras
A secretária Municipal de 

Mobilidade Urbana e Seguran-
ça Pública, Beatriz Renesto Faile, 
complementou respostas ao 
Requerimento nº 74/2025, do 
vereador Rivelino Rodrigues 
(PP), sobre ações de planeja-
mento para o trânsito da Rua 
das Palmeiras. A propositura 
também havia sido direcionada 
à Secretaria Municipal de Obras, 

Desenvolvimento Urbano e 
Meio Ambiente, cujas respos-
tas foram dadas e podem ser 
acessadas no link https://abre.
ai/respostas-1-requerimen-
to-74-2025.

Rodrigues havia indagado, 
no documento, quais seriam as 
ações de planejamento para o 
trânsito da Rua das Palmeiras, 
considerando o intenso fluxo 
de trânsito nos dias atuais, para 

implantação imediata. Faile, em 
ofício, afirmou que, como ações 
imediatas, serão realizadas uma 
implantação nas sinalizações 
horizontais e verticais do local, 
e mudança nos tempos do se-
máforo para melhor fluidez do 
trânsito.

Outra dúvida do vereador 
havia sido sobre o plano estra-
tégico de ação para o futuro da 
rua, pensando no aumento do 
fluxo de trânsito que acontece-
rá quando os novos loteamen-
tos naquela região estiverem 
habitados. A resposta da secre-
tária foi que, considerando o 
crescimento urbano da região e 
o consequente aumento no flu-
xo de veículos, o planejamento 
estratégico para a Rua das Pal-
meiras prevê ações articuladas 
com os futuros empreendi-
mentos habitacionais, e que, 
dentre as medidas, destaca-se 
a exigência de contrapartidas 
por parte dos loteadores, es-
pecialmente no que se refere 
à implantação de novas vias 

de acesso, com o objetivo de 
ampliar a capacidade de circu-
lação e reduzir a sobrecarga na 
referida rua.

Por fim, no Requerimento 
Rodrigues quis saber se existiria 
previsão de outra rota de liga-
ção ou abertura de mais uma 
avenida, que possa ser utilizada 
futuramente, agilizando o fluxo 
de trânsito. Faile explicou que 
dados mais específicos sobre 
a abertura de novas avenidas 

ou rotas alternativas deveriam 
ser obtidos junto à Secretaria 
Municipal de Obras, Desenvol-
vimento Urbano e Meio Am-
biente.

Na ocasião das respostas já 
dadas por esta Pasta, seu secre-
tário Municipal e seu secretá-
rio Adjunto, respectivamente 
Manoel Andreo de Aro e André 
Hideaki Matsukawa, haviam 
respondido que, tendo em vista 
a previsão da implantação do 

loteamento “Laura” nas adja-
cências do bairro Jardim Pires 
de Andrade, onde está sendo 
planejada uma travessia interli-
gando o futuro empreendimen-
to imobiliário ao bairro Residen-
cial Maria Silveira, transpondo o 
Córrego Marimbondo nas pro-
ximidades do entroncamento 
da Rua Seis com Avenida Maria 
Jalles, tal intervenção tem o 
objetivo de diminuir o fluxo do 
trânsito na Rua das Palmeiras.

Rivelino Rodrigues, autor  do Requerimento

Prefeitura diz que estuda viabilidade de mão única de 
direção nas marginais da Rodovia Euclides da Cunha

A respeito de estudos e 
da possibilidade de se ado-
tar mão única de direção nas 
marginais da Rodovia Eucli-
des da Cunha, assunto do Re-
querimento nº 65/2025, do 
vereador Rivelino Rodrigues 
(PP), a Prefeitura, por meio da 
secretária Municipal de Mo-
bilidade Urbana e Segurança 
Pública, Beatriz Renesto Faile, 
afirmou que atualmente exis-
tem estudos, conduzidos em 
conjunto com o Conselho Mu-
nicipal de Mobilidade Urbana, 
que avaliam a viabilidade e 
os impactos dessa mudança, 
visando à melhoria da fluidez 
do trânsito.

Na propositura, Rodrigues 
havia indagado se haveria es-
tudos para transformar o trân-
sito nas marginais da Rodovia 
Euclides da Cunha em mão 
única de direção e, em caso 
negativo, quis saber qual seria 
a possibilidade de se iniciar tal 

estudo e propor a mudança, 
ou tomar a decisão para per-
manecer como está.

Em ofício, além de informar 
sobre os estudos em anda-
mento para apurar essa viabi-
lidade, Faile explicou que, para 
a implementação de qualquer 
alteração no sistema viário 
dessa natureza, é necessária a 
obtenção das autorizações e 
licenças do Departamento de 

Estradas de Rodagem - DER, 
órgão responsável pela gestão 
da rodovia.

Ainda, a secretária ressal-
tou que a administração mu-
nicipal reafirma seu compro-
misso e intenção de promover 
melhorias que otimizem o 
trânsito, respeitando as etapas 
técnicas e legais necessárias 
para se garantir uma solução 
segura e eficaz.

Estudo da viabilidade de mão única de direção nas marginais da 
Rodovia Euclides da Cunha, como a da foto, a Ayrton Senna da 

Silva, estão sendo feitas pela Prefeitura Municipal  de Jales
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Jales tem 1% da população com autismo e 7,8% com deficiência física 
Números divulgados pelo 

Censo 2022 do IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica) divulgados na sexta-feira 
passada, dia 23 de maio mos-
tram que 7,8% da população 
jalesense possui alguma defici-
ência física e 1% é portador de 

TEA (Transtorno do Espectro 
Altista). Os números confirmam 
que Jales está dentro da média 
nacional, na qual 1,2% da popu-
lação brasileira possui TEA (2,4 
milhões) 7,3% (14,4 milhões de 
pessoas) tinham alguma defi-
ciência. 

Confirmando o que os pro-

fissionais da área já sabem, o 
IBGE detectou que o transtorno 
afeta quase o dobro da popula-
ção masculina em relação a fe-
minina. Pretos e pardos também 
são maioria. Enquanto a taxa de 
brancos com TEA é de apenas 
0,9%, a de pretos chega a 1,3% e 
a de pardos chega a 1,1%.

No Brasil, a prevalência tam-
bém é maior entre os homens 
(1,5%) do que entre as mulheres 
(0,9%): 1,4 milhões de homens 
e 1 milhão de mulheres foram 
diagnosticados com autismo 
por algum profissional de saú-
de. Entre os grupos etários, o de 
maior prevalência foi o de 5 a 9 
anos (2,6%).

As informações são do “Cen-
so Demográfico 2022: Pessoas 
com Deficiência e Pessoas Diag-
nosticadas com Transtorno do 
Espectro Autista - Resultados 
preliminares da amostra”, divul-
gado pelo IBGE. 

QUASE 4 MIL TÊM DEFICI-
ÊNCIA FÍSICA

O Censo 2022 também en-
controu 7,8% da população jale-
sense com alguma deficiência fí-
sica. Em números absolutos são 
3.804 pessoas entre os 48.776 
jalesenses contados em 2022. 
No recorde por gênero, 8,5% 
das mulheres possuem alguma 
deficiência. Entre os homens 
são 7,1%. 

Entre os cinco maiores tipos 
de dificuldade, a mais citada 
pelos entrevistados foi a dificul-
dade de andar ou subir escadas 
(3,5%); seguida pela dificuldade 
de enxergar (3,4%); a limitação 
das funções mentais (1,9%); difi-
culdade de ouvir (1,8%); e pegar 
pequenos objetos (1,7%).

A idade também aparece 
como um dos fatores que agra-
vam deficiências físicas já exis-
tentes ou fazem surgir novas. 
Enquanto 78,2% das pessoas 
com idade entre 95 e 99 anos 
tinham alguma deficiência, esse 
índice era de apenas 4,5% na 
faixa etária entre 15 e 59 anos. 

Por recorde por cor ou raça, a 
situação é praticamente a mes-
ma entre brancos , pardos e pre-
tos. São 8% dos brancos, 7,9% 
dos pardos, 6,6% dos pretos. 
Bem atrás, entre os amarelos 
apenas 2,9% possuem alguma 
deficiência. 

ANALFABETOS
Os números apurados pelo 

Censo do IBGE 2022 indicam 
que as deficiências reduzem as 
oportunidades de formação 
acadêmica e consequentemen-
te de trabalho. Tanto é que a taxa 
de analfabetismo das pessoas 
com deficiência é de 21,43%, 
cerca de 10 vezes mais que a de 
pessoas sem deficiência que é 
de apenas 2,24%. 

Entre as pessoas com ensino 
médio ou superior incompleto, 

15,52% têm deficiência física e 
32,18% não têm. Entre os que 
conquistaram formação de grau 
superior, apenas 8,07% pos-
suem deficiência, enquanto 
28,21% não possuem. Na outra 
ponta, as pessoas que possuem 
deficiência predominam entre 
os que não têm formação algu-
ma ou apenas o ensino funda-
mental incompleto. Dessa fatia 
da população, 66,66% possuem 
deficiência e 28,77% não pos-
suem.  

BRASIL TEM 24 MILHÕES 
DE AUTISTAS 

O Censo Demográfico 2022 
identificou 2,4 milhões de pes-
soas com diagnóstico de trans-
torno do espectro autista (TEA). 
Não existe grande diferença 
entre as Grandes Regiões. O Cen-
tro-Oeste têm uma proporção 
um pouco menor, com 1,1%, 
enquanto as demais têm 1,2% 
da população com diagnóstico 
de TEA. Em números absolutos, 
assim como para o total da po-
pulação, o Sudeste concentra a 
maioria, com um pouco mais de 
um milhão de pessoas diagnos-
ticadas com autismo, seguido 
pelo Nordeste, com 633 mil; Sul, 
com 348,4 mil; Norte; com 202 
mil e Centro-Oeste, com 180 mil.

AUTISMO É MAIOR 
ENTRE CRIANÇAS E ADOLES-

CENTES

Entre os grupos etários, a 
prevalência de diagnóstico de 
autismo foi maior entre os mais 
jovens: 2,1% no grupo de 0 e 4 
anos de idade, 2,6% entre 5 e 9 
anos, 1,9% entre 10 e 14 anos e 
1,3% entre 15 e 19 anos. Esses 
percentuais representam, ao 
todo, 1,1 milhão de pessoas de 
0 a 14 anos com autismo. Nos 
demais grupos etários, os per-
centuais oscilaram entre 0,8% 
e 1,0%.

Ao se considerar conjun-
tamente os recortes de sexo e 
idade, o grupo de meninos de 5 
a 9 anos apresentou o maior per-
centual de diagnóstico: 3,8% da 
população masculina nessa fai-
xa etária, o equivalente a 264,6 
mil indivíduos. Entre as meninas 
da mesma faixa, o percentual 
foi de 1,3%, totalizando 86,3 mil 
pessoas. Situação semelhante 
foi observada no grupo 0 a 4 
anos, com prevalência de 2,9% 
entre os meninos e 1,2% entre 
as meninas.

A prevalência de TEA foi 
maior entre os homens em to-
dos os grupos etários até 44 
anos. Entre 45 e 49, 55 e 59 e 70 
anos ou mais, os percentuais fo-
ram equivalentes entre os sexos 
de nascimento. Já nos grupos de 
50 a 54 e 60 a 69 anos, as mulhe-
res apresentaram prevalências 
ligeiramente superiores às dos 

homens, com diferença de 0,1 
pontos percentuais.

POPULAÇÃO COM AU-
TISMO TEM MAIOR TAXA DE 

ESCOLARIZAÇÃO
A taxa de escolarização da 

população com autismo (36,9%) 
foi superior à observada na po-
pulação geral (24,3%). Essa dife-
rença foi mais expressiva entre 
os homens: 44,2% dos homens 
com autismo estavam estudan-
do, frente a 24,7% do total. Entre 
as mulheres, a taxa de escolariza-
ção foi 26,9% entre aquelas com 
autismo, ante 24,0% no total.

Tal diferença se dá pela 
maior concentração da popu-
lação com autismo nas idades 
mais jovens, principalmente 
entre as idades de 6 a 14 anos, 
que possuem altas taxas de es-
colarização e concentram mais 
da metade da população de es-
tudantes com autismo, segundo 
o IBGE.

Para a população total por 
idade, destacaram-se os grupos 
de 18 a 24 anos (30,4% para au-
tistas e 27,7% para o total) e 25 
anos ou mais (8,3% e 6,1%, res-
pectivamente), onde a taxa de 
escolarização entre pessoas com 
autismo superou a da popula-
ção geral, sugerindo trajetórias 
mais prolongadas de escolari-
zação ou retornos à educação 
formal.
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SOUZA ACHCAR COLLA DE OLIVEIRA (*) Artigo

A promulgação da lei nº 15.109, de 14/3/25, 
que incluiu o §3º ao art. 82 do CPC, introduziu uma 
importante inovação ao prever o diferimento - que 
tecnicamente e semanticamente é diverso do insti-
tuto jurídico da isenção - das custas processuais nas 
execuções de honorários advocatícios.

A norma estabelece:
Art. 1º Esta lei altera a lei 13.105, de 16/3/15 (CPC), 

para dispensar o advogado do adiantamento de 
custas processuais em ações de cobrança e em exe-
cuções de honorários advocatícios.

Art. 2º O art. 82 da lei 13.105, de 16/3/15 (CPC), 
passa a vigorar acrescido do seguinte § 3º:

“Art. 82. (...) omissis:
§ 3º Nas ações de cobrança por qualquer proce-

dimento, comum ou especial, bem como nas execu-
ções ou cumprimentos de sentença de honorários 
advocatícios, o advogado ficará dispensado de adian-
tar o pagamento de custas processuais, e caberá ao 
réu ou executado suprir, ao final do processo, o seu 
pagamento, se tiver dado causa ao processo.” (NR)

No exato sentido da lei, há permissão legal que 
o pagamento das custas se dê ao final do processo, 
a norma visa garantir a efetividade da remuneração 
devida à advocacia, profissão essencial à justiça, con-
forme preceitua o art. 133 da Constituição Federal.

A constitucionalidade da norma, no entanto, tem 
sido questionada por alguns setores do Judiciário, 
especialmente no que tange à sua aplicação às cus-
tas estaduais. Em decisão recente em Vara Cível da 
Capital de São Paulo, foram levantados quatro funda-
mentos para a declaração de inconstitucionalidade 
da lei: (i) afronta ao art. 151, III, da CF, ao supostamente 
isentar tributo estadual por norma federal; (ii) vício 
de iniciativa, por ausência de propositura por órgão 
do Judiciário; (iii) necessidade de lei complementar 
para tratar da suspensão de exigibilidade tributária 
(art. 146, III, da CF); e (iv) violação ao princípio da 
igualdade.

Contudo, esses argumentos não resistem a uma 
análise jurídica técnica e rigorosa. A lei 15.109/25 não 
isenta o pagamento das custas - o que, de fato, carac-
terizaria inconstitucionalidade - mas apenas posterga 
sua exigibilidade para o momento da sentença, 
retirando eventuais entraves para que os advogados 
busquem o recebimento de seus honorários. Não há 
extinção do crédito tributário, mas apenas modifi-
cação no procedimento processual, perfeitamente 
cabível no âmbito do legislador federal, em matéria 
de sua competência. A medida é, neste diapasão, 
de natureza eminentemente processual, e se insere 
na competência da União para legislar sobre direito 
processual, conforme o art. 22, I, da Constituição.

Exemplo recente que valida a constitucionalida-
de da lei 15.109/25 pode ser encontrado na decisão 
da 2ª Vara Cível da Comarca de Jales/SP, no processo 
1000864-32.2025.8.26.0297 do TJ/SP. Nela, a ma-
gistrada reconsiderou despacho anterior e aplicou 
expressamente o §3º do art. 82 do CPC, dispensando 
o exequente - advogado que cobrava honorários 
contratuais - do adiantamento das custas processu-
ais. A cobrança foi corretamente postergada para o 
final do processo, como determina a nova redação 
legal. A decisão evidencia a natureza processual da 
norma e sua perfeita sintonia com o ordenamento ju-
rídico, afastando a interpretação equivocada de que 
se trataria de uma isenção inconstitucional. Trata-se, 
portanto, de um importante precedente de aplicação 
prática que reforça o entendimento de que a norma 
é legal, legítima e necessária para a efetividade da 
função essencial da advocacia.

A jurisprudência do STJ já validou o diferimento 
de custas em hipóteses similares. Por exemplo, no 
Tema 16 “o INSS não está obrigado a efetuar depó-
sito prévio do preparo por gozar das prerrogativas e 
privilégios da Fazenda Pública”, sob a sistemática de 
recursos repetitivos, a Corte assentou a validade do 
diferimento das custas recursais para o INSS, reconhe-
cendo o caráter meramente processual da medida. 
Isso reforça a legitimidade da alteração promovida 
pela nova lei.

Cabe também destacar que, durante a tramitação 
legislativa, o projeto original previa a isenção das 
custas, mas a Comissão de Constituição e Justiça da 
Câmara dos Deputados promoveu substitutivo, justa-
mente para afastar qualquer vício de inconstituciona-
lidade. O texto aprovado e sancionado não extingue 
a obrigação tributária nos termos conceituais do art. 
175 do CTN - Código Tributário Nacional, tampouco 
interfere nas receitas dos entes federativos, preser-
vando o equilíbrio federativo e a sistemática de arre-
cadação e custeios dos tribunais de justiça.

No tocante à alegação de violação ao princípio da 
igualdade, também não se sustenta. A Constituição 
consagra o tratamento desigual entre os desiguais, 
conforme suas necessidades ou na medida de suas 
desigualdades, com o fim de alcançar a efetiva e 
verdadeira igualdade material. Portanto, a regra 
do diferimento busca justamente remover um dos 
principais entraves à efetivação do direito dos advo-
gados ao recebimento dos seus honorários, verba 
de natureza alimentar. Trata-se, portanto, de uma 
medida de justiça material, que confere efetividade à 
função essencial da advocacia, sem causar prejuízos 
aos cofres públicos.

Conclui-se, portanto, que a lei 15.109/25 é ab-
solutamente constitucional e legal, não se tratando 
de hipótese de isenção tributária ou de usurpação 
de competência legislativa; confusão conceitual 
inadmissível aos operadores do Direito. Ao contrário, 
reafirma o compromisso do ordenamento jurídico 
com a valorização da advocacia, a efetividade das 
decisões judiciais e o respeito ao devido processo 
legal e legislativo.

Repisa-se que a norma representa avanço na 
concretização do acesso à justiça, assegurando ao 
advogado o legítimo direito à sua remuneração, sem 
renunciar à arrecadação devida ao final do processo, 
valorizando o comando constitucional de que o “ad-
vogado é indispensável à administração da justiça, 
sendo inviolável por seus atos e manifestações no 
exercício da profissão, nos limites da lei”, do art. 133 
da Constituição Federal de 1988.

Defender a constitucionalidade da lei 15.109/25 
é defender a Constituição em sua essência: a de um 
Estado que reconhece seus pilares institucionais 
e honra aqueles que, como os advogados e as ad-
vogadas, atuam em sua linha de frente de busca e 
efetivação da justiça.

A advocacia não pleiteia privilégios - exige respei-
to institucional. E essa lei, enfim, concretiza, em parte, 
esse reconhecimento.

Texto encontrado no link: https://www.migalhas.
com.br/depeso/428954/legitimidade-do-diferimen-
to-de-custas-na-lei-15-109-25

*Michele Cristina Souza Achcar Colla de Olivei-
ra é Doutora em Educação, Mestre em Direito, Pro-

fessora e Parecerista. Sócia do escritório Michele 
Achcar Colla de Oliveira Sociedade de Advogados. 

Legitimidade do diferimento de custas na lei 15.109/25

IMPSJ adia pedido de bloqueio e pagamento dos servidores é feito pontualmente   
Um acordo verbal entre 

a Secretaria de Fazenda e o 
superintendente do Institu-
to Municipal de Previdência 
Social de Jales (IMPSJ) rati-
ficado pelo Conselho Fiscal, 
adiou o pedido de bloqueio 
do FPM (Fundo de Participa-
ção dos Municípios) para o 
mês de junho. “Para que não 
haja prejuízo principalmen-
te aos ser vidores foi  acei-
ta a proposta, até por que o 
instituto não terá prejuízos, 
sendo que as parcelas con-
tinuarão incidindo juros e 
multas”, explicou Claudir Ba-

lestreiro, superintendente do 
Instituto. 

Segundo ele, o bloqueio 
de recursos junto ao Fundo 
de Participação dos Municí-
pios (FPM) de Jales no valor 
R$ 2.646.691,14, foi pedido 
depois de reunião do Con-
selho Deliberativo do IMPSJ 
no dia 14 de maio. A medi-
da levou em consideração o 
atraso de duas parcelas de 
acordo de financiamento de 
débitos. 

“Essa retenção está pre-
vista tanto na lei  que au-
torizou os parcelamentos, 
quanto no termo de acordo e 

parcelamento firmado entre 
a Prefeitura e esta autarquia 
e esta garantia é um dos itens 
necessários para que o Minis-
tério da Previdência autorize 
os parcelamentos”, disse.  

“Caso este Instituto não 
utilizasse esta garantia, po-
deríamos sofrer sansões prin-
cipalmente pelo Tribunal de 
Contas”, ressalvou. 

Na tarde de quarta-feira, 
28,  o secretário municipal 
da Fazenda solicitou o adia-
mento do pedido para não 
afetar o pagamento da fo-
lha salarial dos servidores. 
A solicitação foi  levada ao 

Conselho que concordou 
em adiar o pedido, adiando 
os bloqueios para as parce-
las do FPM do próximo mês 

( junho). 
Ao contrár io do foi  di-

vulgado em redes sociais, 
Claudir continua no cargo de 

superintendente e a folha de 
pagamento dos servidores 
foi paga pontualmente antes 
do fechamento do mês. 

ESFs abertos para atender dengue 
fizeram mais de 4 mil consultas

Durante o período que fica-
ram abertos em horário especial 
para atendimento de pacientes 
com dengue ou suspeita da do-
ença, as duas unidades de saúde 
(ESF Dra. Zilda Arns Neumann, 
no Jardim Novo Mundo, e na ESF 
Ozil Joaquim Rezende, no Jardim 
Municipal), atenderam exata-
mente 4089 consultas médicas. 
Desde o dia 24 de fevereiro, as 
equipes passaram a atender no 
horário habitual e também das 
17h às 22h, de segunda a sexta-
-feira e, aos sábados e domingos, 
das 8h às 13h, para atendimento 
exclusivo de casos de dengue. As 
unidades estavam com equipes 
de médicos, enfermeiros e téc-
nicos de enfermagem reforçada 
durante o período. Agentes de 
endemias visitaram casas e ins-
pecionaram quintais e terrenos 
baldios, removendo materiais 
que pudessem acumular água, 
fizeram orientações e entregaram 
materiais informativos. 

Por conta da redução da de-
manda causada pelo enfraqueci-
mento da epidemia de dengue, o 
sistema extraordinário foi encer-
rado na sexta-feira passada, dia 23 
de maio, exatamente três meses 

depois de iniciado. O prazo era o 
previsto no contrato emergencial 
que permitiu a implantação do 
sistema. 

Durante esses três meses 
também foram feitas 2738 hi-
dratações, 611 exames NS1 e 194 
RTPCR. Também foram atendidas 
120 pessoas com covid 19. 

QUEDA NO NÚMERO DE 
CASOS

Apesar de o Brasil inteiro en-
frentar um aumento de casos de 
influenza (H1n1), a dengue está 
em franco declínio, inclusive em 
Jales.Em parte graças as ações 
promovidas pela Secretaria de 
Saúde para enfrentamento da do-
ença, como mutirões de recolhi-

mento de material passível de se 
tornar criadouros e nebulização 
em locais com mais incidência de 
casos de dengue.

Quando as unidades passa-
ram a atender em horário espe-
cial, Jales havia confirmado 619 
casos positivos de dengue, 464 
negativos e 909 casos em inves-
tigação. Nesta sexta-feira, 30 de 
maio, 2556 casos confirmados, 
351 em investigação, além de 4 
óbitos e 3 óbitos em investigação. 

O dado referencial é que na 
última semana epidemiológica, 
houve apenas 1 caso confirmado 
e na anterior houve 7 casos. No 
auge da epidemia foram registra-
dos 221 casos confirmados.  

Os ESFs do Novo Mundo e do Jardim Municipal atenderam 
mais de 4 mil consultas durante o período de horário especial
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Abertura dos Jogos Olímpicos Escolares 2025 reúne 
centenas de alunos de escolas municipais e particulares

A Prefeitura de Jales rea-
lizou nesta terça-feira (27) a 
abertura oficial da 2ª Edição 
dos Jogos Olímpicos Escola-
res. O evento, promovido pela 
Secretaria Municipal de Educa-
ção, em parceria com as secre-
tarias de Esportes e Lazer e de 
Comunicação, reuniu alunos, 
professores e autoridades no 
Ginásio Municipal de Esportes 
“Waldemar Lopes Ferraz”.

Estiveram presentes o pre-
feito Luis Henrique Moreira, 
a vice-prefeita e secretária de 
Educação Marynilda Cavena-
ghi, o chefe de Gabinete José 
Angelo Caparroz, o presidente 
da Câmara Municipal Bruno de 
Paula, o secretário de Esportes 
e Lazer Wilter Guerzoni, e de 
Cultura e Turismo, Bruno Alti-
mari, o idealizador do evento 
professor Tiago Luís de Melo, 
o reitor da Unijales Junior So-
ler, o representante da Fatec, 
professor Vitor Boldrin, profis-
sionais da rede municipal de 
educação e o mascote Jalito.

Os hinos Nacional e de 

Jales foram executados, e os 
representantes destacaram a 
importância do evento para a 
integração dos alunos da rede 
municipal e particular.

Com o tema “O Brasil e a 
luta pela equidade”, os jogos 
incluem atividades esportivas 
e artísticas. Alunos do 1º ao 5º 
ano participam de corridas, 
saltos e arremessos. Também 
haverá uma versão paralímpi-
ca, garantindo inclusão para 
alunos da educação especial. 
As competições serão realiza-
das nos dias 28 e 29, no Estádio 
Municipal.

Nesta terça, durante a ce-
rimônia de abertura cinco es-
colas abrilhantaram o evento 
com apresentações artísticas: 
E.M. Profª Eljácia Moreira, E.M 
Profº João Arnaldo Andreu 
Avelhaneda, E.M. Profº Alberto 
Gandur, E.M. Profª Elza Pirro 
Viana e o Colégio XV de Abril. 
As provas de atletismo ocor-
rem na quarta (28) e quinta-
-feira (29), com alunos de 6 a 
9 anos. O encerramento será 
na sexta-feira (30), com apre-

sentações e entrega de cer-
tificados. Na sexta será a vez 
das escolas E.M. Profª Jacira 
de Carvalho, E.M. Profª Maria 
Olympia, E.M. Profª Iracema 
Pinheiro Candeo – LOLA e o 
Colégio Cooperjales Objetivo 
abrilhantarem a cerimônia de 
encerramento.

Após o pronunciamento 
do presidente da Câmara, Bru-
no de Paula e da vice-prefeita 
e secretária de Educação Ma-
rynilda Cavenaghi, o prefeito 
Luis Henrique ressaltou que 
“é com grande alegria que 
damos início à 2ª Edição dos 
Jogos Olímpicos Escolares de 
Jales. Este evento já faz par-
te do nosso calendário e re-
presenta o compromisso da 
nossa gestão com uma edu-
cação de qualidade, inclusiva 
e transformadora. Parabéns a 
todos os alunos, professores e 
equipes envolvidas. Que seja 
uma semana de aprendizado, 
integração e espírito esporti-
vo. Declaramos oficialmente 
abertos os Jogos Olímpicos 
Escolares 2025!”.

O prefeito Luis Henrique com autoridades e equipe da Secretaria de Educação que 
participaram da aberta da 2ª Edição dos Jogos Olímpicos Escolares

VII Semana Jurídica OAB e UNIJALES reúne nomes de destaque do cenário jurídico nacional
Entre os dias 19 e 23 de 

maio, o curso de Direito do Cen-
tro Universitário de Jales, em 
parceria com a 63ª Subseção da 
OAB Jales, promoveu a VII Se-
mana Jurídica OAB e UNIJALES. 
Realizado no Teatro Municipal 
de Jales, o evento reuniu nomes 
expressivos do Direito regional 
e nacional, fortalecendo o vín-
culo entre a formação acadêmi-
ca e os grandes temas contem-
porâneos da área jurídica.

A abertura da programação 
contou com a palestra “Con-
trole de Convencionalidade”, 
proferida pelo juiz de Direito da 
Comarca de Jales, Dr. Fernando 
Antônio de Lima. Pós-graduado 
em Direito do Consumidor e 
em Direito Tributário, é doutor 

em Empresas e Direitos Huma-
nos pela UNINOVE e professor 
de Direitos Humanos e Direi-
to Constitucional em cursos 
preparatórios para carreiras 
jurídicas.

Na terça-feira, o evento re-
cebeu o Dr. João Paulo Gabriel 
de Souza, promotor de Justiça 
do Ministério Público do Estado 
de São Paulo, que abordou o 
tema “Investigações Criminais 
de Organizações Criminosas e 
as Novas Tecnologias: Desafios 
do Processo Penal Contempo-
râneo”. Ele atua no Grupo de 
Atuação Especial de Combate 
ao Crime Organizado - GAECO, 
como secretário executivo do 
Núcleo de São José do Rio Pre-
to, e integra o Grupo de Traba-
lho sobre a cadeia de custódia 

da prova digital (2024).
Na quarta-feira, foi a vez do 

advogado e professor univer-
sitário Dr. Paulo Younes, com a 
palestra “Sigilo médico e suas 
implicações éticas e jurídicas”. 
Mestre em Direito das Relações 
Sociais pela PUC-SP, é também 
especialista em Direito da Me-
dicina pela Universidade de 
Coimbra e em Direito Consti-
tucional (USP/Ribeirão Preto).

A penúltima noite contou 
com a presença do juiz federal 
do Tribunal Regional Federal 
da 3ª Região, Dr. Roberto Lima 
Campelo, que ministrou a pa-
lestra “Realismo e Decisão Judi-
cial”. Doutorando e mestre em 
Direito pela PUC-SP, também 
leciona nas áreas de Direito Tri-
butário, Processual Tributário e 

Direito Civil.
O encerramento da semana 

ficou a cargo do advogado e 
professor universitário Dr. Re-
nato Alexandre da Silva Freitas, 
com a conferência “A Reforma 
Tributária e o novo panorama 
do Sistema Tributário brasilei-
ro”. Doutor em Ciências Jurídi-
cas pela UENP/Jacarezinho e 
mestre em Direito pela Unito-
ledo/Araçatuba, o palestrante 
trouxe uma análise crítica e 
atualizada das mudanças no 
sistema tributário nacional.

Compromisso institucional 
e reconhecimento

A VII Semana Jurídica foi 
organizada em conjunto pela 
coordenadora do curso de Di-
reito do UNIJALES, professora 
Ma. Érica Molina Rubim, e pela 

Docentes e equipe da OAB Jales reunida com o 
palestrante, Dr. Roberto Lima Campelo, a vice-reitora 
acadêmica, Rosangela Bigulin, o reitor Oswaldo Soler 

Junior, o presidente da OAB, Dr. Ricardo Hentz Ramos e a 
coordenadora do curso, Profa. Ma. Érica Molina Rubim

63ª Subseção da OAB Jales, re-
presentada pelo presidente, 
Dr. Ricardo Hentz Ramos, refor-
çando o compromisso mútuo 
com a qualificação jurídica e a 
promoção do debate acadêmi-
co e profissional.

O reitor do UNIJALES, 
Oswaldo Soler Junior, parabe-
nizou a qualidade do evento e 
destacou a importância da par-
ceria com a OAB. A vice-reitora 
acadêmica, Profª Ma. Rosan-
gela Juliano Bordon Bigulin, 

também esteve presente nas 
atividades e elogiou o nível das 
discussões promovidas.

Além do grande auxílio ad-
vindo do presidente da OAB 
Jales, os agradecimentos se 
estendem ao vice-presidente, 
Dr. Gustavo Antonio Nelson 
Baldan, também docente do 
UNIJALES, e a toda a equipe 
jurídica da Subseção, além dos 
professores da instituição, cujo 
empenho foi fundamental para 
o sucesso da Semana Jurídica.

VI Semana Acadêmica de Biomedicina e Farmácia do UNIJALES aborda “a nova era da saúde”
Novos tempos exigem no-

vas abordagens que caminham 
diretamente com o destino das 
profissões; este foi o caso da Se-
mana Acadêmica de Biomedicina 
e Farmácia, em sua 6ª edição, que 
abordou “a nova era da saúde”, 
realizada de 19 a 23 de maio.

Para abrir a semana, cada es-
tudante compreendeu como “A 
Felicidade Pode Ajudá-lo a Cons-
truir Uma Carreira de Sucesso”, 
tema da palestra do professor 
Alexandre Aparecido Bernardes, 
mestre em Ciência da Compu-
tação. A cerimônia iniciou-se na 
Escola Vocacional de Jales.

Terça-feira (20), três temas 
foram abordados para os pre-
sentes. Desta vez, realizado no 
Plenário Tancredo Neves, a Far-
macêutica e especialista em Cos-
metologia, Andrea Cristina de 
Andrade Chammas falou sobre 
os “nutricosméticos: a beleza de 
dentro para fora (amigão, dá leve 
explicada sobre o que seriam 
estes queridos kkkk), em seguida, 
o técnico em radiologia Lucas 
Gimenes Nishiyama e a biomé-

dica Camila de Oliveira Nishiya-
ma apresentaram a “Introdução 
à Ressonância”, área bastante 
abrangente para os alunos de 
Biomedicina. Os discentes de 
Farmácia, no próprio UNIJALES, 
presenciaram um depoimento de 
excelência: a farmacêutica Valéria 
Regina Alcântara de Lima relatou 
“A Vivência Como Farmacêutica 
no Exército Brasileiro”. 

Partindo para quarta, 21 de 
maio, o assunto do momento 
fez suas honras no Plenário; “A 
Estética Regenerativa É o Hoje: 
Revolucionando a Harmonização 
Facial” foi comentado pela Dra. 
Paola Comelis Baitello, mestran-
da em Harmonização Orofacial 
(explica esse orofacial, também, 
amigo). E no UNIJALES, a bióloga 
Thais Honda Sabadini ministrou 
o primeiro minicurso da semana, 
o de “Sabonetes Artesanais”, que 
conquistou o coração dos alunos.

A penúltima noite teve um 
ar mais investigativo, tanto na 
palestra quanto no minicurso; 
“Toxicologia Forense: Áreas e 
Atuações”, outro assunto muito 
disseminado pelos biomédicos e 

farmacêuticos, veio por meio da 
Perita Criminal da Polícia Científi-
ca do Estado de São Paulo, Stella 
Portilho Amaro Amaral. No la-
boratório de Análises Clínicas 
do UNIJALES, o perito criminal 
e chefe da equipe de Perícias de 
Jales, Danilo Rodrigues Mandarini 
mostrou as “Impressões Digitais e 
a Sua Importância no Trabalho da 
Perícia Criminal” em um minicur-
so que os próprios acadêmicos 
puderam partilhar um pouco da 
experiência da perícia, identifi-
cando impressões digitais.

E na sexta, 23 de maio, Giulia 
dos Santos Pedroso Fidelis, Pós-
-doutora em Ciências da Saúde 
caminhou para o lado da pesqui-

sa, “Entre Hipóteses e Resultados: 
a Jornada de um Pesquisador em 
Ciências da Saúde”. A semana 
encerrou com um maravilhoso 
coffee break e sorteio de brindes.

Com a organização do 7º 
semestre de Biomedicina e Far-
mácia, em conjunto com os do-
centes dos cursos, a semana foi 
um sucesso: mais de 200 alunos 
fizeram inscrição, além de contar 
com 51 patrocinadores de Jales e 
região, que presentearam a sema-
na com mimos e vale-compras, 
reforçando a força dos cursos do 
Centro Universitário de Jales den-
tro e fora do município e o quão as 
profissões estão inseridas na nova 
era da saúde.

Alunos e docentes reunidos no Plenário Tancredo Neves
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Prefeitura de Jales reforça a importância do cadastro no 
Cadastur para profissionais e empresas do setor turístico

A Prefeitura Municipal de 
Jales, por meio da Secretaria 
de Cultura e Turismo, orienta 
que todos os profissionais e 
empresas que atuam na cadeia 

produtiva do turismo estejam 
devidamente cadastrados no 
Cadastur, sistema do Minis-
tério do Turismo (MTur) que 
promove a formalização e re-
gulamentação dos prestadores 

de serviços turísticos no Brasil.
O cadastro é gratuito e obri-

gatório para diversas ativida-
des, como meios de hospe-
dagem, agências de turismo, 
guias de turismo, acampamen-

tos e parques temáticos. O ob-
jetivo é organizar, fortalecer 
e dar mais segurança ao setor 
turístico, tanto para os empre-
sários quanto para os visitantes.

Quem faz parte do Cadastur 
também tem acesso a diversas 
vantagens, como possibilidade 
de participar de feiras, even-
tos e ações promovidas pelo 
Ministério do Turismo, acesso 
a linhas de crédito específicas 
junto a bancos oficiais e progra-
mas de capacitação e qualifica-
ção profissional.

O processo de cadastro é 
simples e feito diretamente 
pelo site oficial: https://cadas-
tur.turismo.gov.br. A Secretaria 
de Cultura e Turismo de Jales 
está à disposição para prestar 
apoio e esclarecer dúvidas de 
quem precisar de auxílio no 
processo.

“Estamos chegando pró-
ximo da temporada de férias, 
quando a cidade recebe um 
fluxo maior de visitantes, e é 
fundamental que os prestado-
res de serviços estejam devida-

mente regularizados. O Cadas-
tur, além de ser uma exigência 
legal para algumas atividades, 
também é uma ferramenta que 
organiza o setor, gera dados e 
contribui para o desenvolvi-
mento do turismo local”, des-
tacou o secretário de Cultura e 
Turismo, Bruno Altimari.

Quem pode e deve se ca-
dastrar no Cadastur:

• Meios de Hospedagem
• Agências de Turismo
• Transportadoras Turísticas
• Organizadoras de Eventos
• Parques Temáticos
• Acampamentos Turísticos
• Guias de Turismo

• Restaurantes, Cafeterias 
e Bares

• Centros de Convenções
• Parques Aquáticos
• Estruturas de Apoio ao Tu-

rismo Náutico
• Casas de Espetáculos
• Prestadoras de Serviços de 

Infraestrutura para Eventos
• Locadoras de Veículos 

para Turistas
• Empresas Especializa-

das em Segmentos Turísticos
Para mais informações ou 

suporte, os interessados po-
dem procurar diretamente a 
Secretaria Municipal de Cultura 
e Turismo de Jales.

Nova Feira do Jardim Arapuã estreia com sucesso 
e promete movimentar os domingos em Jales

A manhã do último domin-
go, dia 25 de maio, foi marca-
da por muita alegria, música e 
integração comunitária com 
a inauguração da Feira Livre e 
de Produtores Rurais do Jardim 
Arapuã, em Jales. O evento, 
realizado na Praça João Die-
go Caparroz, no cruzamento 
da Avenida Arapuã com a Rua 
Tupã, foi um verdadeiro suces-
so, reunindo dezenas de expo-
sitores e centenas de morado-
res. O prefeito Luis Henrique, o 
chefe de gabinete José Angelo 
Caparroz, o secretário de Agro-
negócios e Bem-Estar Animal, 
Ademir Molina, e os vereadores 
Fábio Kazuto e Riva Rodrigues 
prestigiaram o primeiro dia da 
feira.

O novo espaço chega como 
uma importante iniciativa da 
Prefeitura de Jales, por meio da 
Secretaria Municipal de Agro-
negócios e Bem-Estar Animal, 
com o objetivo de fortalecer 
a economia local, valorizar os 
produtores rurais, incentivar o 
consumo de alimentos frescos 
e artesanais e criar mais uma 
opção de lazer para a popula-
ção.

Quem compareceu à estreia 
pôde aproveitar uma grande 
variedade de produtos: verdu-
ras, legumes, frutas, ovos, pei-
xes, pães, leite, queijos, salga-
dos, entre eles, o famoso pastel, 
temperos, roupas, brinquedos 
e artesanato. Tudo isso em um 
ambiente acolhedor, familiar 
e com aquele clima que só as 

feiras livres proporcionam.
Para tornar o momento ain-

da mais especial, a manhã foi 
embalada pela belíssima apre-
sentação da Orquestra Sinfôni-
ca Municipal de Jales, através 
do projeto Música no Bairro, 
encantando os visitantes com 
um repertório que levou cultu-
ra e emoção à praça.

De acordo com o prefeito 
Luis Henrique, a feira é mais 
uma ação que visa fortalecer a 
comunidade e gerar desenvol-
vimento. “Essa iniciativa busca 
incentivar o consumo de ali-
mentos produzidos na nossa 
região, apoiar os pequenos pro-
dutores e comerciantes locais e, 
ao mesmo tempo, oferecer um 
novo ponto de lazer, cultura e 
encontro para as famílias aos 

domingos”, destacou.
A feira continua, e para 

quem não pôde participar da 
estreia, a boa notícia é que a 
feira vai acontecer todos os 
domingos, das 6h às 11h30, na 
Praça João Diego Caparroz, no 
Jardim Arapuã.

“Queremos que os jalesen-
ses e os visitantes venham pres-
tigiar, apoiar nossos produtores 
rurais e aproveitar, a cada do-
mingo uma manhã diferente, 
cheia de sabores, cultura e en-
contros!”, destacou o secretário 
de Agronegócios e Bem-Estar 
Animal, Ademir Molina.
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Os policiais militares re-
ceberam denúncia anônima 
acerca da prática de tráfico de 
drogas nas proximidades da 
praça localizada na Rua Goiás, 
a equipe policial deslocou-se 
imediatamente ao local para 
averiguação. No momento da 
chegada, foi visualizado um 
indivíduo com as característi-
cas descritas na denúncia. Ao 
perceber a aproximação das 
viaturas, o suspeito arremessou 
um saco plástico transparente 
sob um veículo estacionado 
nas imediações.

Diante da atitude suspei-
ta, os policiais procederam à 

abordagem. Durante a revista 
pessoal, foram encontrados 
R$ 150,00 em posse do sus-
peito. A verificação do objeto 
descartado revelou tratar-se 
de uma porção de substância 
esverdeada, aparentando ser 
maconha. O indivíduo confir-
mou a propriedade do entor-
pecente e confessou, durante 
entrevista, que possuía mais 
drogas em sua residência nas 
proximidades.

No imóvel indicado, os 
agentes encontraram, no ba-
nheiro dos fundos, apetrechos 
para embalo, duas balanças de 
precisão e aproximadamente 
1,4 kg da mesma substância 

Uma investigação da DISE 
de Jales culminou na apreen-
são de 1 Kg de maconha e 9 
porções de cocaína na quarta-
-feira, dia 28 de maio.

Os policiais civis apura-
vam uma denúncia de que 
um rapaz morador do Jardim 
Municipal estaria armaze-

nando drogas em sua casa. 
Quando chegavam próximo 
à residência, visualizaram o 
rapaz, que ao avistar a viatura 
policial tentou empreender 
fuga, sendo contido.

Durante a fuga frustrada, o 
rapaz tentou se livrar de uma 
bolsinha que continha algu-
mas porções de maconha e 

cocaína, prontas para a venda. 
Diante disso, os investigado-
res foram até sua residência e 
localizaram mais porções de 
maconha e cocaína prontas 
para a venda, além de um tijo-
lo inteiro de maconha e uma 
balança de precisão. 

O rapaz foi identificado 
pelos policiais, que consta-

taram se tratar de um ado-
lescente de apenas 16 anos. 
Ele foi conduzido à Central 
de Polícia Judiciária de Jales, 
onde o Delegado de Polícia 
de plantão efetuou a sua apre-
ensão, razão pela qual ele foi 
posteriormente encaminhado 
à Fundação CASA de Araça-
tuba.
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Policial Civil de Santana da Ponte Pensa age com rapidez 
e prende jovem logo após furto em propriedade rural

Um furto registrado em 
uma propr iedade rural  às 
margens da Rodovia Eucli-
des da Cunha, em Santana 
da Ponte Pensa,resultou na 
prisão em flagrante de um 
jovem de 20 anos, identifi-
cado pelas iniciais G.K.S.O.

S egundo infor mações 
da  Pol íc ia  Civ i l ,  a  v í t ima, 
um agricultor morador do 
S í t io  São João,  percebeu 
um homem saindo de seu 
quintal em atitude suspeita. 
Ao notar o desaparecimen-
to de seu aparelho celular, 
imediatamente acionou as 
autor idades  e  repassou a 

descr ição do suspeito  ao 
policial  civi l  Elcio da Si lva 
Neves,  que se encontrava 
em di l igência nas imedia-
ções.

Demonstrando eficiência 
e pronta resposta operacio-
nal, o policial iniciou buscas 
na rodovia e localizou o in-
divíduo nas proximidades, 
ainda de posse do aparelho 
furtado. O suspeito recebeu 
voz de pr isão e foi  condu-
zido à Delegacia de Polícia 
do município de Santana da 
Ponte Pensa.

Durante  os  procedi -
mentos, verificou-se que o 
padrão de desbloqueio do 

celular havia sido alterado 
pelo autor,  o que reforça a 
intenção de assenhoramen-
to definitivo do bem. Apesar 
de alegar que teria apenas 
“encontrado” o telefone,  a 
versão foi desmentida pelas 
demais provas colhidas no 
local.

O delegado responsável 
pelo caso, Higor Vinicius No-
gueira Jorge, lavrou o auto 
de prisão em flagrante pelo 
crime de furto, previsto no 
artigo 155 do Código Penal, 
e arbitrou fiança no valor de 
R$ 1.500,00, valor que não 
foi pago até o encerramento 
do procedimento.

Polícia Civil apreende drogas com adolescente em Jales

PM prende homem com mais de 1,5 kg de maconha
(maconha).

Diante dos fatos, foi dada 
voz de prisão em flagrante ao 
suspeito, com base no artigo 
33 da Lei nº 11.343/06 (Lei de 

Drogas). O autor foi conduzido 
ao Plantão Policial, onde foi 
elaborado o flagrante. O in-
divíduo permaneceu preso, à 
disposição da Justiça.

Operação Impacto prende indivíduo por tráfico na Vila União
Durante a Operação Im-

pacto, realizada pela Força 

Tática do 16º Batalhão de Po-
lícia Militar do Interior (16º 
BPM/I), uma ação efetiva no 

combate ao tráfico de drogas e 
outros ilícitos penais resultou 
na prisão em flagrante de um 
indivíduo por tráfico de entor-
pecentes.

A equipe realizava pa-
trulhamento pelo bairro Vila 
União no município de Jales 
quando visualizou um indiví-
duo que, ao notar a presença 
policial, empreendeu fuga 
em desabalada carreira, vindo 
a se esconder em uma viela. 
Durante a fuga, os policiais ob-
servaram o suspeito arremes-
sando uma sacola em direção 
a uma área de difícil acesso.

Após varredura no local, 
a equipe localizou a sacola 
contendo um tijolo de maco-
nha, pedras brutas de crack, 
porções brutas de cocaína, 
além de 14 porções de maco-
nha e 4 porções de cocaína já 
fracionadas e prontas para co-
mercialização. Também foram 

encontrados uma balança de 
precisão, uma faca com resquí-
cios de cocaína e a quantia de 
R$ 426,00 em espécie.

Diante dos fatos, foi dada 
voz de prisão ao indivíduo, 
que foi conduzido à Central 
de Flagrantes, permanecendo 
preso à disposição da Justiça.
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O presidente do Sindica-
to dos Motoristas de Jales e 
Região e secretário geral da 
FTTRESP (Federação dos Tra-
balhadores em Transportes 
Rodoviários do Estado de São 
Paulo), José Roberto Duarte da 
Silveira participou do Seminá-
rio de Planejamento da Rede 
Sindical de Logística DHL, pro-
movido pela Fundação Frie-
drich Ebert Stiftung (FES) em 
parceria com a Federação In-
ternacional dos Trabalhadores 
em Transportes (ITF), realizado 
nos dias 20 e 21 de maio, em 
Buenos Aires.  

Como representante da 

Federação, José Roberto des-
tacou a importância do evento 
que contou com a participa-
ção de sindicalistas de vários 
países na discussão de temas 
como o fortalecimento da or-
ganização dos trabalhadores 
em transportes e dos direitos 
da categoria. Outros temas 
de destaque no seminário 
envolveram as condições de 
trabalho, negociação coletiva, 
digitalização, automação e os 
crescentes desafios impostos 
pelas mudanças no setor de 
logística.

A participação da Fede-
ração e do sindicato de Jales 
mostra a preocupação das 

entidades representativas 
dos motoristas em se unir 
nas mobilizações internacio-
nais e mundiais em torno dos 
interesses desse segmento, 
contribuindo com sua força 
de trabalho para com o de-
senvolvimento do país, como 
explicou José Roberto.

O presidente do sindicato 
de Jales destacou ainda que 
eventos como este permitem 
a troca de experiências para 
melhores resultados nas ações 
a partir da discussão das ten-
dências verificadas em cada 
país, nesse período de grandes 
transformações que precisam 
ser muito bem acompanhadas.  

No último sábado (24), os 
enfermeiros Rodrigo Queiroz 
e Paulo Lima, estiveram repre-
sentando a CIHDOTT (Comis-
são Intra-Hospitalar de Doa-
ção de Órgãos e Tecidos para 
Transplante) da Santa Casa de 
Misericórdia de Jales no 11º En-
contro Regional das Unidades 
de Diálise e Centros de Trans-
plantes e no 11º Encontro das 
Comissões Intra-Hospitalares 
de Doação de Órgãos e Tecidos 
para Transplante, realizado 
na cidade de São José do Rio 
Preto. 

O evento foi promovido 
pelo Hospital de Base de Rio 
Preto com a participação de 24 
hospitais da região noroeste 
paulista, com o objetivo de 
discutir protocolos e ações para 
melhorar a captação de órgãos 
e tecidos já que os resultados 
obtidos pelas instituições par-

ticipantes figuram entre os 
melhores do Brasil.

As palestras foram ministra-
das pela coordenadora do Sis-
tema Nacional de Transplantes, 
Patrícia Gonçalves Freire dos 
Santos; pelo médico nefrolo-
gista chefe do Serviço de Trans-
plante Renal da Santa Casa de 
Misericórdia de Porto Alegre, 
Valter Duro Garcia; médica ne-
frologista do HB, Dra. Ida Maria; 
e a equipe do Hospital Campo 
Limpo, de São Paulo.

Para os enfermeiros da San-
ta Casa de Jales, faz toda dife-
rença participar de eventos 
como esse. “Mais um ano que 
participamos do encontro no 
qual podemos absorver novas 
experiências e conhecimentos, 
desde a teoria até o atendimen-
to prático. Vamos agir na disse-
minação das informações com 
os colegas de trabalho.”

De acordo com dados do 

HB uma plataforma digital de 
telemedicina conecta as 24 
unidades de diálise regionais 
ao hospital, o que permitiu 
que 700 atendimentos de pré-
-triagem clínica tenham sido 
feitos em 2024, possibilitando 
a avaliação remota dos pacien-
tes candidatos ao transplante, 
somente no ano passado, fo-
ram 103 transplantes de rim. O 
trabalho eficiente das dezenas 
de profissionais dos hospitais 
somado às tecnologias e aos 
processos bem definidos resul-
tam nesta estrutura que salva 
centenas de vidas anualmente.

Atuação da OPO Organi-
zação de Procura de Órgãos: 
A OPO do Hospital de Base 
abrange 16 instituições de saú-
de da região noroeste do Esta-
do de São Paulo, que englobam 
142 municípios dos DRS XV e II, 
com uma população superior a 
2,3 milhões de habitantes.
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Assessoria de Comunicação

Íris Malviegas Leite Roza

Luiz Ramires

Presidente do Sindicato dos Motoristas representa 
Federação em seminário em Buenos Aires

Temas importantes para a categoria foram discutidos durante o seminário em Buenos Aires

Enfermeiros da Santa Casa participam de encontro regional promovido pelo HB

Os enfermeiros Rodrigo e Paulo, durante o encontro regional realizado na cidade de São José 
do Rio Preto no último sábado (24)

Deputado Itamar Borges é reconduzido à presidência da
Comissão de Agricultura, Comércio e Indústria da Alesp

O deputado estadual Itamar 
Borges (MDB) foi reeleito presi-
dente da Comissão de Assuntos 
Econômicos (CAE) ou como é 
conhecida, Comissão de Agri-
cultura, Comércio e Indústria 

da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (Alesp). A 
comissão é uma das mais estra-
tégicas da Casa, responsável por 
debater e deliberar sobre temas 
ligados à agricultura, comércio, 
indústria, investimentos e outras 

áreas fundamentais da econo-
mia paulista.

“Tenho muito orgulho de 
presidir a CAE desde 2011. É uma 
grande responsabilidade liderar 
um espaço de diálogo que im-
pacta diretamente a geração de 

emprego, renda e o desenvolvi-
mento do nosso estado. Agrade-
ço aos colegas deputados pela 
confiança e pelo voto. Conto 
com todos nessa missão coleti-
va”, declarou Itamar Borges.

Durante sua trajetória à fren-
te da CAE, o parlamentar tem 
conduzido debates e aprovado 
projetos de grande relevância. 
“Grandes leis foram construídas 
em nossas reuniões, além de 
sugestões importantes para 
fortalecer políticas públicas vol-
tadas às atividades econômicas”, 
reforçou.

A comissão também tem 
atuado de forma atenta a ques-
tões emergenciais, como os im-
pactos causados pela gripe avi-
ária nas exportações paulistas. 
“Esse é um problema que afeta 
diretamente o agronegócio e 
a economia do estado. A CAE 
está mobilizada e acompanha 
de perto o tema, buscando me-
didas que ajudem a mitigar os 

prejuízos e garantir a estabilida-
de do setor”, afirmou.

Para os próximos encontros 
da comissão, já há uma pau-
ta relevante em discussão, in-
cluindo temas ligados ao agro, 
,investimentos, fomento ao 
empreendedorismo, inovação, 
infraestrutura econômica e de-

senvolvimento regional.
Sob a liderança de Itamar 

Borges, a CAE se consolida como 
um espaço essencial para o for-
talecimento do ambiente de 
negócios em São Paulo e a arti-
culação de políticas que impul-
sionem o crescimento sustentá-
vel e inclusivo do estado.
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   Casa – Centro – 03 dormitórios, 
sala, copa, cozinha, 02 banheiros 
sociais, lavanderia, área de serviço, 
garagem 02 vagas cobertas, campai-
nha, portão elétrico, piso cerâmico e 
forro de madeira. R$1.200,00 + IPTU.

   Casa – Parque São Bernardo 
– 03 dormitórios sendo 01 suíte, 
01 banheiro social, sala, cozinha, 
lavanderia, área de serviço, churras-
queira, quintal pequeno, garagem 
01 vaga coberta, interfone, portão 
elétrico, piso cerâmico e laje coberta. 
R$1.250,00 isento IPTU.

   Casa – Vila Helizabeth – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 02 salas, 
cozinha, 01 banheiro social, 02 des-
pensas, lavanderia, área de serviço, 
garagem 01 vaga coberta, quintal 
pequeno, campainha, portão elétri-
co, piso cerâmico e forro de PVC. 
R$1.400,00 + IPTU.

   Casa – IV Centenário – 02 dormi-
tórios, sala, cozinha, 02 banheiros 
sociais, despensa, lavanderia, área 
de serviço, churrasqueira, quintal 
de terra, garagem 01 vaga coberta, 
interfone, portão elétrico, piso cerâ-
mico e forro de madeira. R$1.400,00 
+ IPTU.

   Casa – Jardim das Palmeiras – 03 
dormitórios sendo 01 suíte, sala, es-
critório, cozinha, lavanderia, área de 
serviço, despensa, quintal, interfone, 
portão elétrico, garagem 01 vaga 
coberta, piso cerâmico e forro de 
madeira. R$1.500,00 + IPTU.

   Casa – Jardim Pêgolo – 03 dormi-
tórios sendo 01 suíte, sala, cozinha 
com armários planejados, 01 banhei-
ro social, lavanderia, área de serviço, 
interfone, portão elétrico, garagem 
02 vagas cobertas, quintal peque-
no, piso porcelanato e laje coberta. 
R$2.000,00 + IPTU.

   Apartamento – Centro – 03 dor-
mitórios sendo 01 suíte todos com 
armários, sala ampla com sacada, 
lavabo, escritório, 02 banheiros so-
ciais, copa, cozinha com armários, 
despensa, lavanderia, área de ser-
viço, piso granilite e laje coberta. 
R$2.000,00 + IPTU.

   Salão Comercial – 16,80m² - 
Centro – Salão com 01 banheiro 
social, piso cerâmico e laje coberta. 
R$600,00 isento IPTU.

   Salão Comercial – 31,85m² - Cen-
tro – Salão com 01 banheiro social, 
copa/cozinha, piso cerâmico e laje 
coberta. R$1.500,00 + IPTU.
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   Loteamento Residencial Terras 
Altas. Pré cadastros já sendo reali-
zados:
 Fácil acesso e excelente localização
-  Lotes a partir de 200 m²
-  Pronto para construir
- Lotes residenciais e comerciais

   Terreno – Centro – Rua 14 – 504m² 
- R$700 mil 

   Casa – Condominio Bella Vista - 
03 dormitorios sendo 01 suíte com 
closet, 01 sala, 03 banheiros, cozinha 
integrada com a área gourmet com ar-
mários planejados, piscina, churras-
queira, garagem para 02 carros, área 
de serviço com armários planejados, 
piso porcelanato. R$1.450.000,00

   Casa – Jardim Dr. Euplhy Jalles 
- 03 dormitórios sendo 01 suíte, 02 
salas, 01 copa, 01 cozinha, 02 ba-
nheiros, 02 despensa, piscina, area 
gourmet churrasqueira, lavanderia, 
área de serviço, garagem para 02 
veículos com portão eletrônico, piso 
cerâmico e porcelanato, laje e telha². 
R$1.100.000,00 

   Casa – Centro - 03 dormitórios, 
sendo 01 suíte, 02 salas, 01 cozinha, 
01 copa,, 04 banheiros, garagem para 
01 vaga quintal, lavanderia, despen-
sa, piso cerâmica e taco, laje, área 
construída 187,20m² num terreno de 
238m². R$600 mil

   Casa – Vila Mariana – 02 dormito-
rios, 01 sala, 02 cozinhas com armá-
rios, 02 banheiros, garagem para dois 
veículos, lavanderia, portão eletrôni-
co, churrasqueira, piso porcelanato, 
cobertura de laje, terreno de 200m² 
R$450.000,00

   Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitorios sendo 02 suítes, 01 sala, 
01 cozinha, 03 banheiros, área de 
serviço, garagem para 02 vagas, 
quintal pequeno, piso cerâmica, laje 
e telha, área construída 127,70m² 
num terreno de 176m². R$250.000,00

   Casa – São Judas Tadeu - 02 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
cozinha, 02 banheiros, área de ser-
viço, despejo, lavanderia, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmico, co-
bertura de telhas calhetão e forro de 
PVC, área construída 120,5m² num 
terreno de 171m². R$200.000,00

   Casa – Jardim Paulista – 02 dormi-
torios, 01 sala, cozinha, 01 banheiro, 
lavanderia, área de serviço, garagem 
para 04 veículos, quintal, piso ce-
râmico, telha 3,66 e calhetão, área 
construída 142,66m² num terreno de 
220,59m². R$ 200.000,00

VENDEM-SE
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IMÓVEIS
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Vende-se  um apar tamen to 
em São  José  do  R io  P re to ,  no 
Ba i r ro  Boa  Vis ta  com 134m2, 
p réd io  com 6  andares ,  apa r -
tamen to  no  segundo  andar, 
com 3  do rm i tó r i os ,  sendo  1 
su í te ,  2  banhe i ros ,  sa la  copa , 
sacada ,  e levador  no  p réd io  e 
ga ragem para  1  ca r ro .  Va lo r 
de  250 .000 ,00 ,  t ra ta r  d i re to 
com o  p rop r ie tá r i o ,  pe lo  fone : 
(17 )  99704-7330 .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vende-se  uma chácara  no 
Cór rego  da  Roça ,  com 3 
a lque i res ,  com ben fe i to r i as , 
com casa ,  cu r ra l ,  Tu l i a ,  poço 
a r tes iano ,  com pas tagem, 
uma va r iedade  de  f ru tas .  Tra -
ta r  d i re to  com o  p rop r ie tá r i o , 
pe lo  fone :  (17 )  99704-7330
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vende-se   CASAS  e   TERRE-
NOS
Va lo r  R$  360 .000 ,00 .  E  ven -
do  os  do is  separadamente . 
Vendo  somen te  a  CASA -    Va -
lo r  R$  287 .000 ,00 .  Vendo 
somen te  o  TERRENO,  Va lo r 
R$  73 .500 ,00 .  Con ta to  (17 ) 
981723486  E la ine .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
VENDO CASA AVERBADA ( 
DOCUMENTOS EM DIA PARA 
F INANCIAMENTO)  +  TERRE-
NO DESMEMBRADO.  TUDO 
COM AS CONTAS EM DIA .
Averbada .  ACEITA F INANCIA-
MENTO 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vendo  casa  no  j a rd im E ldo ra -
do  na  rua  Wlad im i r  Saba t in i 
P rand i ,  1148  com 245 ,93  me-

t ros  quadrados  de  te r reno  e 
163 ,59  me t ros  quadrados  de 
á rea  p red ia l  e  EXCELENTE  
LOCALIZAÇÃO!
Próx imo  ao  ae ropor to ,  es -
co la ,  sa lão  de  cabe le re i ra , 
mercado ,  so rve te r ias ,   pos to 
de  saúde  e  ou t ros  comérc ios 
nas  p rox im idades .  Garagem 
para  2  ca r ros  com por tão 
e le t rôn i co ,   sa la ,   3  qua r tos 
(  sa la  e  qua r tos  com ven t i l a -
do r  de  te to ) ,  coz inha  g rande 
e  bem a re jada ,  2  banhe i ros  ( 
coz inha  e  banhe i ros  com azu -
le jo  a té  o  te to ,  com chuve i ro 
e  a rmár io  nos  banhe i ros )  e 
l avander ia  fechada ;  bem a re -
jada  e  espaçosa .
En t rada  pa ra  ca r ro  na  rua 
l a te ra l  e  qu in ta l .  Com qu in ta l 
nos  fundos .  Fe i ta  toda  em 
t i j o lo  pó  de  m ico .  O  p i so  da 
casa  in te i ra  é  G io toku  e  não 
tem nenhum p iso  so l tando  ou 
l ascado .  De  la je  e  cober ta 
com te lha  .  IPTU em d ia .  Con-
ta to  (17 )  981723486  E la ine .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vendo  te r reno  de  136 ,95 
me t ros  quadrados ,  murado , 
IPTU em d ia  e  como docu -
men tação  regu la r i zada .  F i ca 
ao  l ado  do  número  1148  da 
rua  Wlad im i r  Saba t in i  P rand i 
(  casa  de  esqu ina  com a  José 
Evar i s to  Sca ramuza) .  É  o  l o te 
13  da  quadra  B  com 13 ,20 
me t ros  de  f ren te  e  12 ,35  me-
t ros  de  fundo .  Não  ace i to  t ro -
ca .  Con ta to  (17 )  981723486 
E la ine .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Vende-se  uma casa ,  na  Rua 
19 ,  Ja rd im Amer i ca ,  em 
Ja les .  Casa  em per fe i t as  con -

NDE-S

    TERRENO – JARDIM GÊNOVA – R$ 
59.000,00 – 9,00 X 21,00 MTS. 

   TERRENO – RESIDENCIAL NOVO 
HORIZONTE – R$ 70.000,00 – 200,00 
MTS.

   TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 70.000,00 – 132,95 MTS. 

   TERRENO – SUBIDA PRETA – R$ 
250.000,00 – 5.000 MTS.

   CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
140.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA, 01 BANHEIRO, ÁREA DE SER-
VIÇO, PISO CERÂMICO, GARAGEM.

   CASA – JARDIM ELDORADO – R$ 
180.000,00 – 02 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA, BANHEIRO, PISO CERÂMICO, 
LAVANDERIA, GARAGEM.

   CASA – RESIDENCIAL BIG PLAZA 
– R$ 200.000,00 - 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, ÁREA DE SER-
VIÇO, PISO CERÂMICO, GARAGEM.

   CASA – ROQUE VIOLA – R$ 
220.000,00 – 03 QUARTOS (01 SU-
ÍTE), SALA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, PISO CERÂMICO, GARAGEM 
02 CARROS.

   CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
320.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
02 BANHEIROS, AREA DE SERVI-
ÇO, VARANDA GOURMET, PORTÃO 
ELETRONICO, PISO PORCELANA-
TO, LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 
CARROS.

   CASA – JARDIM BOM JESUS - R$ 
430.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
AMPLA, 03 BANHEIROS, CHURRAS-
QUEIRA, LAVANDERIA, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERÂMICO, PISCINA, 
GARAGEM 02 CARROS.

   CASA – RESIDENCIAL VILA MARIA-
NA – R$ 450.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, VARANDA GOURMET, 
02 BANHEIROS E 01 LAVABO, LAVAN-
DERIA, LAJE/COBERTA, PISO POR-
CELANATO, GARAGEM 02 CARROS.

   CASA – JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 450.000,00 - 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, QUINTAL, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, PISO PORCELANATO, CHUR-
RASQUEIRA, GARAGEM 02 CARROS.

   CASA – IV CENTENÁRIO – R$ 
580.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA AMPLA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, LAJE/COBERTA, PISO PORCE-
LANATO, LAVANDERIA, DESPENSA, 
GARAGEM 02 CARROS.

   CASA – RESIDENCIAL VILA MARIA-
NA – R$ 599.000,00 - 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, COZINHA GOURMET, 

03 BANHEIROS, LAVANDERIA, PISO 
PORCELANATO, PISCINA, GARAGEM 
02 CARROS.

   CASA – JARDIM ANA CRISTINA – R$ 
670.000,00 - 03 QUARTOS (SENDO 
01 SUITE), 03 SALAS, COZINHA, 03 
BANHEIROS, PISO CERÂMICO, LA-
VANDERIA, VARANDA, GARAGEM 02 
CARROS.

   CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA – R$ 790.000,00 – 03 QUAR-
TOS (03 SUITES), SALA, COZINHA 
GOURMET, 03 BANHEIROS E 01 LA-
VABO, ESCRITÓRIO, DESPENSA, 
LAVANDERIA, PISO PORCELANATO, 
LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

   CASA – JARDIM ACLIMAÇÃO – R$ 
850.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
COM PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, 
DESPENSA, PISCINA, LAVANDERIA, 
LAJE/COBERTA, PISO CERÂMICO, 
GARAGEM 04 CARROS.

   CASA – RESIDENCIAL MARIA SIL-
VEIRA – R$ 950.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE) COM CLOSET, ESCRITÓ-
RIO, 03 SALAS, COZINHA, 03 BANHEI-
ROS E 01 LAVABO, PISO CERÂMICO, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
DESPENSA, LAVANDEIRA E GARA-
GEM 03 CARROS.

   SOBRADO – JARDIM NOVO MUN-
DO – R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS 
(01 SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

   CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - 
R$ 350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRÍCULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM DO 
ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

   CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA, 01 BARRACÃO, 
POÇO ARTESIANO - 3.500 MTS.

   CHÁCARA – RIBEIRÃO LAGOA - R$ 
850.000,00 – 363.000 MTS - CASA 
CONTENDO 04 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 02 BANHEIROS, E 
NA ÁREA EXTERNA COZINHA COM 
CHURRASQUEIRA, MUITAS ÁRVO-
RES FRUTÍFERAS, 04 AÇUDES E 
MUITO BOA DE ÁGUA.  

   EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS 
ALTAS, LIGUE PARA MAIS INFORMA-
ÇÕES – (17)997382187

VENDE-SE

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. JULHO CEZAR RODRIGUES DA SILVA - CTPS 828315 Série: 5156

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista 
encontrar-se em local não sabido, convidamos o Sr. JULHO CEZAR 

RODRIGUES DA SILVA, portador da CTPS 828315 Série: 5156, a 
comparecer em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou 

justificar as faltas, dentro do prazo de 72hs a partir desta publicação, 
sob pena de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de traba-

lho, nos termos do art. 482 da CLT.

BBM-FRIGOJALES LTDA
RODOVIA EUPHLY JALLES SP 563 KM 349, S/N, ZONA RURAL. 

Jales, SP

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. CLAUANY LETICIA SOUZA DA SILVA - CTPS 3856296 Série: 

6894
Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista en-

contrar-se em local não sabido, convidamos o Sr. CLAUANY LETICIA 
SOUZA DA SILVA, portador da CTPS 3856296 Série: 6894, a compa-

recer em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar 
as faltas, dentro do prazo de 72hs a partir desta publicação, sob pena 

de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos 
termos do art. 482 da CLT.

BBM-FRIGOJALES LTDA
RODOVIA EUPHLY JALLES SP 563 KM 349, S/N, ZONA RURAL. 

Jales, SP

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. ATILA RAFAEL DA SILVA SABINO - CTPS 99199 Série: 326/SP

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista 
encontrar-se em local não sabido, convidamos o Sr. ATILA RAFAEL DA 
SILVA SABINO, portador da CTPS 99199 Série: 326/SP, a comparecer 

em nosso escritório, a fim de retornar ao emprego ou justificar as 
faltas, dentro do prazo de 72hs a partir desta publicação, sob pena 
de ficar rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos 

termos do art. 482 da CLT.

BBM-FRIGOJALES LTDA
RODOVIA EUPHLY JALLES SP 563 KM 349, S/N, ZONA RURAL. 

Jales, SP

VAGA PARA MECÂNICO
A Interlagos – Centro Automotivo, na Av. Paulo

 Marcondes, 769, no Jardim Monterey, 
está contratando mecânico.

O pré-requisito é ter experiência na área.

Interessados: 
(17) 3632-6134/98137-1092

d ições   pa ra  mora r.  Cober tu ra 
l a je  e  te lha ,  p i so  po rce lana to . 
Va lo r  acompanha  mob í l i as  ( 
gua rda - roupa  embu t ido ,  coz i -
nha  p lane jada )  equ ipamen tos 
(2  a r  cond ic ionado)   .  P reço 
R$360 .000 .  Con ta to  te le fone /
wha tsapp :  17  -  99762-8697 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vende-se  uma casa  de  a l -
venar ia  de  l a je  cober ta  com 
2  quar tos ,  sa la ,  coz inha , 
banhe i ro .  Na  Rua  Assunção , 
1408 ,  Chácara  Be la  V is ta , 
p róx imo  ao  Pesque i ro  do  O i t i . 
Va lo r :  R$  180 .000 ,00 .  Tra ta r 
com Te les  (17 )  99705-4074
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vende-se  02  te r renos  (ane -
xos )  bem loca l i zados ,  ba i r ro 
v i l a  Mar iana ,  em JALES,   Rua 
Genes io  Co lombo ,  fo rma tos 
p lanos ,  sem necess idade  de 
a te r ramen to ,  med indo   cada 
um 10x20  met ros ,  t o ta l i zando 
200 ,00  me t ros  cada .   P reço 
de  cada  un idade :  125 .000  m i l . 
Te le fones :  17 -  99791-3006  e 
99762-8697 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Vende-se  uma casa  na  rua 
das  Pa lme i ras  número  1691 , 
Ba i r ro  IV  Cen tenár io ,   com 5 
cômodos ,   a lpendre ,   va randa 
e  banhe i ro .  Te r reno   com 360 
met ros  quadrados .   Va lo r :  
300  m i l  Rea is .  Tra ta r  pe lo 
te le fone  (17 )99777-1360 . 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vende-se  uma chácara  de 
1 ,17  a lque i res ,  t e r ra  nua , 
com poço  e  ca i xa  d ’água . 
Loca l i zada  no  mun ic íp io  de 
Aparec ida  D ’oes te -SP.  Va -
lo r :  180 .000 .  Con ta to :  (63 ) 
98122-7172  ou  (17 )  99767- 
5511 .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
A lugo  casa  de  l a je ,  cober tu -
ra  de  te lha ,  com 3  quar tos , 
3  banhe i ros ,  Sa la  e  coz inha 
g randes ,  va randa  no  fundo 
com chur rasque i ra  de  a l vena -
r i a  e  ba l cão .  Po r tão  e le t rôn i -
co .  Con ta to  17 -99704-5961”
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
Vende-se  uma casa   com 4 
quar tos  sendo  2  su í tes ,  sa las , 
duas  va randas ,  chu r rasque i -
ra .  Na  rua  05 ,  cen t ro .  Tra ta r 
pe lo  fone :  (17 )  99652-9899



Jales | 01 de Junho de 2025 | 

Alexandre Ribeiro

Morte de jovens amigas em acidente choca a cidade
A trágica morte de duas 

jovens amigas na noite de 
sábado, 24 de maio, por con-
ta de um acidente entre um 
caminhão e o carro que ocu-
pavam é mais um daqueles 
casos que chocam a popu-
lação e dif ici lmente serão 
esquecidos. 

O acidente vitimou as jo-
vens amigas Camila Freitas, 
de 28 anos, e Roberta Segan, 
de 25 anos. Ambas eram me-
lhores amigas e faziam parte 
da mesma célula da 1ª Igreja 
Batista de Jales.

Elas saíram de Jales na tar-
de de sábado com destino à 
cidade de Auriflama, onde se 
encontraram com um amigo 
para um passeio em Araçatu-
ba, onde foram ao cinema no 
shopping da cidade e assis-
tiram ao filme “Lilo & Stitch”.

Por volta das 21h40, Ca-
mila chegou a enviar uma 
mensagem ao pai, avisando 
que já estavam retornando 
para casa. Elas passaram por 
Auriflama, pegaram o carro, 
um VW Gol, e seguiram em 
direção a Jales de volta para 
casa. 

A cerca de três quilôme-
tros do trevo de entrada da 
cidade, o carro colidiu fron-
talmente com um caminhão 
carregado de transformado-
res elétricos, que trafegava 

no sentido contrário. O im-
pacto foi fatal, e ambas mor-
reram no local. O motorista 
do caminhão não se feriu, 
mas o caminhão tombou para 
o acostamento, onde perma-
neceu. 

Camila era instrutora de 
Pilates, cristã, cheia de ale-
gria, e será sempre lembra-
da pelos amigos e familiares 
como uma grande aventu-
reira, que gostava de viver 
intensamente. Roberta, por 
sua vez, era operadora de lo-
gística, também cristã, cheia 
de planos para o futuro e 
muito amada por todos que 
a conheciam.

Roberta e Camila foram 
veladas sob grande como-
ção no Auditório Azizi, da PIB 
Jales, e foram sepultadas na 
tarde de domingo.

Com informações de Regi-
naldo Viota.

CARRO X CAMINHÃO 
No mesmo sábado, um 

acidente entre um carro e 
um caminhão deixou um ho-
mem gravemente ferido, no 
trevo de Populina. O local é 
o entroncamento entre as 
rodovias SP-327 (João Batista 
de Oliveira) e SP-248 (Dom 
Pedro I).

De acordo com a Polícia 
Rodoviária,  o acidente foi 
causado após o carro, uma 
picape, invadir a pista e ser 

A instrutora de pilates, Camila Freitas, 28 anos, e a operadora de logística Roberta Segan, 25, eram melhores amigas e 
morreram juntas em decorrência de um acidente na noite de sábado

atingido lateralmente pelo 
caminhão. Com o impacto, 
o motorista da picape foi so-
corrido em estado grave e le-

vado ao Hospital João Veloso, 
em Ouroeste.

O passageiro do carro e o 
motorista do caminhão sofre-

ram apenas ferimentos leves 
e foram encaminhados ao 
mesmo hospital.

A pista chegou a ser in-

terditada para atendimento 
da ocorrência. As causas da 
invasão de pista ainda serão 
investigadas.
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Beach Tennis, energia e celebração: o aniversário 
de 44 anos de Camila Samartino

Apaixonada por beach tennis, Camila Samartino escolheu uma forma 

única, vibrante e cheia de significado para comemorar seus 44 anos de 

vida. No último sábado, ela reuniu apenas mulheres, amigas queridas 

e igualmente entusiastas do esporte, para uma celebração que uniu 

descontração, vitalidade e momentos inesquecíveis.

O ponto de encontro foi a Elite Beach, onde aconteceu um animado 

torneio de beach tennis especialmente organizado para a data. Com di-

reito a troféus, e clima de competição saudável, o evento foi marcado por 

risadas, incentivo mútuo, areia nos pés e raquetes nas mãos, exatamente 

como Camila gosta: com energia elevada e conexão genuína.

 As convidadas foram recepcionadas no Soul Beach Bar, onde um café 

da manhã cuidadosamente preparado deu o tom acolhedor da comemo-

ração. O cardápio foi assinado pela equipe do Manas Eventos.

Sem hora para terminar, a comemoração se estendeu durante todo o dia, 

embalada por bate-papos animados, lembrancinhas, descontração e 

muita leveza. A essência da celebração refletiu a própria Camila: alegre, 

intensa, apaixonada pelo que faz e rodeada de boas amizades.

Todos os momentos foram eternizados pelas lentes da fotógrafa Ana 

Santos, que registrou cada detalhe, transformando o dia em memórias 

que ficarão guardadas para sempre.
Ao centro, Camila recebeu a mãe Tereza e a cunhada Jéssica Samartino

Camila ladeada da sogra Cleide Costa e da cunhada Karina Costa

Alessandra Mandarini, Camila 
Samartino e Érica Rubim

Tereza Samartino, Camila e a 昀椀lha 
Valentina

Camila Samartino celebrou seus 44 
anos com o que mais ama: beach tennis, 

amigas e muita energia boa na areia

 Camila, Kelly Durigon, Gilmara Martini e 
Andrea Mandarini

Camila (ao centro), com as amigas: Suzy, Viviane, Gilmara, Priscila, Gilmara, Rafaela, Mariana, Roberta, Dani, Andrea, 
Andrea e Lígia

Giseli, Bárbara, Camila Samartino, Dayani e Fernanda  No pódio, Camila com as ganhadoras do torneio,  e todas as amigas que 
participaram da competição 

Sentadas: as amigas Dayani Vilela, Alice Marques, Ludmila Bogaz, 
Larissa Koyanagi. Em pé: Tangryane, Daniela Belluci, Natália Castilho e a 

aniversariante Camila Samartino

(17) 99155-8787

Reservas de convites e mesas pelo fone: (17) 99675-9233 - Almeria Eventos
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A psicóloga Júlia Pra-

do Ferreira comemora 

mais um ano de vida 

no dia 1º de junho. 

A data será come-

morada ao lado dos 

pais Andréia Prado 

e Alexandre Ribeiro 

(Carioca), dos irmãos 

Isabela, Rafaela, 

Gabriel, e amigos.

O comerciante Flávio 

Andreo de Aro, da 

Amaral  Ferragens Jales 

festeja mais um ano 

de vida no próximo 

sábado, 7 de junho. A 

esposa Andréa Amaral 

ficará encarregada da 

sessão petiscos para 

celebrar a data, ao lado 

de familiares e amigos. 

O empresário Claudemir Rossafa comemora 

idade nova no dia 3 de junho. O dia será 

festejado ao lado da esposa Deille, dos filhos, 

demais familiares e amigos. 

Assine agora: 
(17) 99155-8787

“Ser Pedagogo é...” 
Curso de Pedagogia do UNIJALES celebra a data com 

emoção, arte e re昀氀exão
No Dia do Pedagogo, celebrado em 20 de maio, os alunos do 

curso de Pedagogia do UNIJALES protagonizaram uma noite 

marcada por sensibilidade, afeto e criatividade. Inspirados 

pelo poema “Sou feita de retalhos”, popularizado por Cora 

Coralina, os estudantes foram convidados a refletir sobre o 

que significa ser pedagogo; costurando suas ideias, sentimen-

tos e experiências em uma verdadeira colcha de vivências 

partilhadas.

A abertura do evento contou com uma dinâmica simples, 

porém carregada de significado: cada aluno escreveu, em pe-

daços de “retalhos”, o que representa para si o ser pedagogo. 

Em seguida, as professoras Mary Lizete Lourenço dos Santos, 

coordenadora do curso, Errivaine Aparecida Ferreira Gomes, 

Célia Zerbato e Suéllen Karla conduziram uma reflexão cole-

tiva a partir das palavras-chave escolhidas pelos estudantes, 

provocando uma escuta atenta e uma troca profunda sobre 

vocação, compromisso e sensibilidade, ou seja, valores que 

sustentam a profissão.

As turmas também se organizaram para realizar apresenta-

ções que demonstraram, com arte e emoção, o orgulho de 

trilhar o caminho da pedagogia; o 1º semestre apresentou um 

jogral com o tema “Ser Pedagogo”, o 3º semestre declamou 

o poema autoral “Aos pedagogos com coração”, criado sob 

orientação da professora Ana Caroline de Freitas; já a aluna 

Fernanda Leite, do 5º semestre, realizou a leitura do poema 

“Semeador do Futuro”, acrescentando palavras para dar ên-

fase ao momento; em seguida, os demais alunos emocionaram 

a todos com a interpretação musical da canção “Aquarela”, 

acompanhada ao violão pela professora Suéllen Karla, e o 7º 

semestre surpreendeu com uma retrospectiva audiovisual que 

relembrou sua trajetória acadêmica desde o primeiro semes-

tre, revelando a evolução e os aprendizados construídos ao 

longo do curso.

O ponto alto da noite foi a construção coletiva, simbólica e 

visual: os “retalhos” com as mensagens dos alunos foram co-

lados na lousa, representando o entrelaçamento de histórias, 

saberes e afetos. Como no poema que inspirou o encontro, 

cada pedaço colado refletia uma vida, uma lição e um cari-

nho, formando, juntos, um grande bordado de memórias e 

significados.

Foi uma noite de homenagens, mas, acima de tudo, de reco-

nhecimento ao papel essencial que os pedagogos desempe-

nham na construção de uma sociedade mais humana, justa e 

transformadora.

Representantes do 7º semestre com o corpo docente de Pedagogia

Poemas foram lidos durante a cerimônia

O 5º Semestre cantou “Aquarela”, composta por Toquinho

Higor Sanches Alonso
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ArtsJoiasJales
ArtsJoias Jales
Rua 13 nº 2314 - Centro - JALES/SP

Franley Machado Junior e a namorada Gabriela Pereira Aguilar prestigiaram 
a Expo Fernandópolis

A DJ Thalita Dias comemorou em grande estilo seu aniversário de 35 anos

Dara Freitas chegou a idade nova e comemorou com o 
marido William e com seus amigos

Os amigos Rick Nogueira, Carol Caparroz e Bruno Furtado 
marcaram presença e se divertiram em festa de amiga, no sábado

 Isabela Bigulin, Rosangela Bigulin, Vanessa Bigulin e Renata  
curtiram a Expo Fernandópolis no 昀椀nal de semana

O in昀氀uencer Weslley Gondim também marcou presença na Expo 
Fernandópolis
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PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

As amigas Tatiane, Fabiana Agostini, Marislei Fernanda e Vanessa Zinza 
conhecendo o famoso ponto turístico Caminito, no bairro do La Boca

Os amigos, Dacio Preti Junior e esposa Fabiana, Nelson Rubim e esposa 
Vanessa Zinza, Everson Munhoz e Marislei Fernanda, Tati e Rafael Freitas no 

marco emblemático de  Jujuy com os seus 4170 metros acima do nível do mar, 
na região de Salta na Argentina

O público presente aprovou o evento da Diocese de Jales Mesa animada de amigos na primeira Noite do Pagode da Igreja Catedral 
Nossa Senhora da Assunção 

“Galinhada do Bem”: Rotary Club de Jales promove 
solidariedade em ação saborosa e transformadora
No último sábado, 17 de maio, o Rotary Club de Jales protagonizou 

mais um capítulo inspirador de solidariedade e compromisso social 

com a realização da ação beneficente “Galinhada do Bem”. O 

evento, marcado pelo engajamento coletivo e pela generosidade, 

consistiu na venda de marmitas de uma deliciosa galinhada, prepa-

radas com muito carinho por companheiros rotarianos, voluntários e 

apoiadores da causa.

Mais do que um simples prato, cada marmita representou um gesto 

concreto de amor ao próximo. Os recursos arrecadados serão 

integralmente destinados ao fortalecimento dos projetos sociais do 

clube, que há décadas vêm promovendo ações transformadoras na 

comunidade jalesense, especialmente nas áreas da saúde, educa-

ção, inclusão social e desenvolvimento humano.

O Rotary é uma organização internacional composta por líderes 

voluntários que acreditam no poder da ação para construir um mundo 

mais justo, pacífico e sustentável. Em Jales, essa missão ganha forma 

através de iniciativas que impactam vidas, promovem dignidade e 

cultivam esperança.

Em nome do presidente do Rotary Club de Jales, Oliver Humberto 

de Oliveira, e da presidente da Casa da Amizade, Thaís Yoshie de 

Oliveira, expressamos nossa mais profunda gratidão a todos que 

colaboraram de alguma forma para o sucesso da Galinhada do Bem, 

seja cozinhando, organizando, comprando, divulgando ou simples-

mente torcendo pelo sucesso da iniciativa.

Juntos, reafirmamos que a solidariedade é, de fato, um dos ingredien-

tes mais poderosos na receita para um futuro melhor.

O renomado agropecuarista e empresário 

Francisco Simões de Mello Neto celebrou 

mais um ciclo de vida na última sexta-feira, 

30 de maio. Em meio a uma rotina intensa 

de compromissos no campo e nos negócios, 

Francisco fez uma pausa especial para 

brindar a vida ao lado daqueles que mais 

ama, os filhos Maria Clara e Pedro Afonso e 

a esposa Josiane. Na foto, a família reunida 

na Basílica de Nossa Senhora da Apareci-

da, em Aparecida do Norte (SP).

Marilza Elizia de Queiroz Pietrobom 

comemora mais um ano de vida no 

dia 5 de junho. A data será celebra-

da ao lado do esposo, José Roberto 

Pietrobom, dos filhos, a publicitária 

Marcinha e o médico dr. Leonardo, 

demais familiares e amigos.  Na foto, 

Marilza ao centro, ladeada da filha 

Marcinha e do esposo José Roberto. 

No próximo sábado, 7 de junho, o 

engenheiro civil Fábio Andreo de 

Aro celebrará mais um ano de vida, 

cercado de carinho, e boas energias. 

A data especial será comemorada 

em clima de alegria e gratidão, com 

direito à tradicional sessão do “Para-

béns pra Você”, que será puxada com 

entusiasmo pela esposa Néia e pelas 

filhas Laura e Fabia (foto). Familiares 

e amigos também se farão presentes 

para brindar esse novo ciclo. 

O presidente do Rotary Club de Jales, Oliver Humberto ao lado dos 
companheiros do clube, Tadeu e Ricardo, na entrega de marmitas da 

Galinhada do Bem

Olive Humberto, vereador Riva Rodrigues, Olício Bocchi, Tadeu e amigo, na 
sede do Rotary no último dia 17 de maio

Os companheiros do Rotary Club de Jales,  agradecem pela participação da 
comunidade, em prol dos projetos sociais do clube

O presidente do Rotary Oliver e o companheiro Ricardo Barbosa também 
participaram das entregas das marmitas 


